
Secciones
INTERVIENE EL MINISTERIO DE TRABAJO 

Seis despidos en 
la Clínica Empalme 

CCIP exige respuestas de la Justicia 

ATSA Rosario se manifestó luego que se conociera la noticia. El centro de salud no abrió sus puertas sábado y lunes. La 
firma ratificó la decisión tomada y se aguarda para el día de hoy por una audiencia con el fin de avanzar en la indemni-
zación de las empleadas. P. 22

Los comercios locales sufren en el último tiempo robos y vandalismo, el Centro Comercial e Industrial pidió reunirse 
con las fiscales, hasta el momento no fueron recibidos. “Como institución corresponde comunicar que las gestiones 
están realizadas, pero no tenemos respuestas”, expresó Martín González. P. 7
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RETRATO 

Adriana Viassolo
Después de cuatro décadas, disfruta su jubila-
ción luego de trabajar en dos grandes comercios 
locales. P. 2

DEPORTES

POLÍTICA

Asociación Frágiles. 

Causa Villazo. 

Agustina 
Torrigiani 
campeona 
Se consagró con Argen-
tina en el campeonato de 
voley Sudamericano Sub 
17 y logró la clasificación 
al mundial. P. 27

Masivo acto 
en respaldo a 
Sergio Massa 
Fue organizado por la UO-
CRA Seccional Rosario en 
el Club Constitución. Lo 
encabezó el secretario Ge-
neral Carlos Vergara. P. 5 

Transmitirán el juicio por internet
En una audiencia preliminar comenzaron a delinearse los pormeno-
res del debate oral y público que comenzará el 13 de noviembre. P. 8

Congreso Nacional de Educación
Exitosa primera edición en nuestra ciudad. Fueron dos jornadas que 
contaron con una amplia convocatoria. P. 13 

ENTREVISTA 

Maratón, una disciplina en continuo crecimiento 
En una charla en profundidad, el profesor Sebastián Mon-
tenegro nos cuenta los secretos de este deporte y cómo se 
produjo su crecimiento en nuestra zona. P. 25

Gonzalo Cristini
Presidente Concejo
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EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

El Municipio inició ayer con la 
compactación de motos y au-
tomóviles que están desde hace 
años en Catamarca al 1100. La 
intención es poder seguir avan-
zando con otros cientos que se 
ubican en otros depósitos. “Pre-
viamente se realizó la verificación 
correspondiente, y se comparó 
con los legajos y expedientes. No 
hay nada que esté fuera de lo re-
glamentado”, aclararon. P. 15 

Desguace de 
500 vehículos 
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Retrato
ENTREVISTA

Después de cuatro décadas, disfruta su jubilación luego de trabajar en dos 
grandes comercios locales. Nacida en Villa, cursó sus estudios en la escue-
la Cristo Rey. Mamá de Sara y Lía y esposa de Ariel Sklate.     

“De chica jugaba a vender y atender a la gente”
Adriana Viassolo.

que estoy recuperando el tiempo 
perdido, jajajaja… te cuento que los 
primeros días dormí hasta las 11.30 
de la mañana!”.

Contame sobre tu familia
“Yo nací en Villa, pero mis padres 

eran de Armstrong y lo mandaron 
como jefe de correo a Bogado y ahí 
nacieron mis hermanos Norberto y 
Hugo, que me llevan 11 y 15 años. Mi 
papá se llamaba Hugo y mi mamá De-
lia”.

¿Cómo llegaron a nuestra ciudad?
“El hermano de mi papá ya estaba 

en Villa y tenía un kiosco. Lo siguió 
mi papá y después también mi her-
mano. Estaba ubicado en San Martín, 
cerca del banco Macro. Después pasó 
a otro lugar céntrico hasta que mi 
hermano ingresó a trabajar a la mu-
nicipalidad y lo cerró”.

¿Es decir que toda tu infancia y 

estudios fueron en Villa? 
“Claro, yo ya nací acá. Cursé pri-

maria y secundaria en la Cristo Rey 
junto con Carlitos Pellegrino, Ger-
mán Compagnucci, Claudia D´an-
drea, Silvia Perosa, Graciela Cerri, 
Miriam Delucía, José Luis Lecuona, 
Claudia Mauro, Marcela Cevasco y 
tantos otros compañeros que sigo 
viendo”.

¿No quisiste seguir los estudios 
terciarios?

“Yo quería ser maestra jardinera, 
pero ese año no se abrió la carre-
ra y apenas terminé el secundario 
arranqué a trabajar de Nino, con 
18 años cumplidos. Mi hermano 
lo habló a Nino sabiendo que iba 
a abrir un negocio. Fui un martes 
y el miércoles comencé a trabajar y 
el jueves me dio la llave del nego-
cio de la galería y me dijo que me 
haga cargo. Siempre tuve buenos 
empleadores”.

¿Siempre te gustó ser vendedora 
y atender a la gente o lo fuiste 
queriendo con el tiempo?

“Viste que las nenas chiquitas 
juegan a la maestra, a la muñeca o 
a otros juegos más comunes; bueno, 
yo jugaba a vender. Recuerdo que mi 
papá tenía el kiosco y yo atendía, me 
metía con apenas 10 años”.

¿A qué barrio vinieron a vivir 
tus padres de Bogado, que fue tu 
primera vivienda?

“A barrio Malugani, que estaba cer-
ca de la casa de Ariel, luego mi esposo. 
Después nos fuimos a calle Moreno al 
1.700, entre San Juan y Santiago del Es-
tero hasta que me casé”. 

Por supuesto que atendiste miles 
de clientes en la Casa del Peina-
dor, donde estuviste tres décadas. 
¿Te acordás de las primeras?

“Claro que sí. En San Nicolás, la 

primera fue Ester Bargues, que traba-
ja en ANSES en Villa Constitución y 
le vendí un esmalte marca Chismara. 
Y acá en nuestra ciudad, la primera 
fue Clarisa Billi que compró un bron-
ceador”. 

¿Practicaste de chica alguna ac-
tividad física?

“Jugaba al vóley, pero en la es-
cuela. Mi mamá no me mandaba a 
hacer deporte a los clubes, viste que 
eran otras épocas y mi mamá fue 
muy sobreprotectora, yo era la úni-
ca hija y muy chiquita, porque mi 
mamá me tuvo de grande. Quizás 
tenía miedo y me cuidaba mucho. 
Después ya de más grande, siempre 
fui al gimnasio”. 

¿Ahora jubilada disfrutás aún 
más de los pequeños placeres?

“Sí, porque ya no tengo que cum-
plir horario ni levantarme temprano. 
Por ejemplo, con las comidas. Me 
gustan las pastas rellenas, me gusta 
tomar vino, preferentemente el blan-
co, pero también algún aperitivo an-
tes. Y si elijo un postre, me gusta el 
borracho. Además, puedo quedarme 
hasta más tarde mirando tele y tam-
bién disfrutar o hacer algún viaje con 
mi marido”.

ADRIANA VIASSOLO (60) tra-
bajó más de 40 años en dos impor-
tantes comercios de nuestra ciudad. 
Fueron ellos “Nino Creaciones”, 
donde se inició y luego “La Casa del 
Peinador”, lugar que se transformó 
en su segunda casa y logró llegar a la 
ansiada jubilación.

Debido a su carisma e impronta 
para atender a los clientes, Adriana 
se convirtió rápidamente en una de 
las preferidas del público que inva-
dió dichas firmas y, por eso, dejó una 
huella que será difícil de olvidar.

El lunes por la noche estuvo en 
“Retrato” para ser entrevistada por 
Marcelo Pellegrini. Allí, repasó su 
vida, su historia y formó parte de este 
reconocimiento que Canal 4 y Diario 
La Ciudad decidieron hacer en con-
junto.

¿Recordás tus inicios? 
“Por supuesto, recién había termi-

nado el colegio secundario e ingresé 
a trabajar a en la zapatería de Nino, 
en el local que tenía en la Galería 
San Martín. Ahí estuve 12 años, para 
después pasar a Salta y San Martín, 
donde también tenía una zapatería y 
después 29 años en la Casa del Pei-
nador”.

¿Siempre en Villa?
“Con la perfumería arranqué 

en San Nicolás, estuve un mes para 
aprender un poco y después Moni 
(Mónica González, dueña del nego-
cio) inauguró acá y ya me vine para 
siempre, hasta que me jubilé hace 
tres meses”.

¿Disfrutás esta nueva etapa o 
extrañás trabajar?

“Paso casi todos los días por el ne-
gocio para saludar a las chicas, pero 
la verdad, es que no extraño para 
nada el trabajo. Yo estaba un poco 
cansada de cumplir horario cortado 
y ahora puedo disponer de los mis-
mos como se me da la gana. Yo me 
levantaba muy temprano todos los 
días y ahora, estoy muy dormilona, 
me quedo mucho en la cama, como 

Karina Simbel nos visita el próximo 
lunes en “Retrato”. La podés ver 
por Canal 4 y Facebook: Diario La 
Ciudad desde las 21.15, en vivo.

Karina Simbel
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Pese a los dichos del presidente del 
Concejo, Gonzalo Cristini; el inten-
dente Jorge Berti descartó que se 
haya tratado de una movida en el 
marco de la campaña política, sino 
que la paralización en la obra se de-
bió a un reajuste económico pedido 
por la empresa a cargo de los traba-
jos. “Los precios se dispararon y los 
reacomodamientos que tienen por 
contrato no se ajustan a los valores 

reales. Están haciendo la negocia-
ción con el Gobierno provincial, ya lo 
hablé con Omar Perotti. Creo que es 
una cuestión de días para firmar ese 
contrato y que pueda continuarse 
con la obra. El tema de su detención 
tiene que ver con los ajustes de pre-
cios por la inflación”, dijo y aseguró 
que “es una obra que se continuará 
sin lugar a dudas porque el compro-
miso de la provincia es hacerla”.

Las explicaciones del Municipio

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

previas a los comicios generales pro-
vinciales. 

Acto seguido hizo un repaso cro-
nológico de lo sucedido, comenzan-
do con el 1° de septiembre cuando se 
anuncia el inicio de la obra; citando 
parte de las declaraciones del inten-
dente Jorge Berti en donde explica 
que se realizó una ampliación de la 
partida destinada a la concreción de 
la obra de Ruta Segura, con montos 
que rondaban los 1.200 millones de 
pesos habilitados por el gobernador 
Omar Perotti, y con un plazo de eje-
cución total de aproximadamente 
un año. “Luego de aquel anuncio y 
con las obras avanzando en escasa 
proporcionalidad y posterior a las 
elecciones, el día miércoles 13 de 
septiembre fue la última vez que se 
vieron las máquinas de la empresa 
trabajando en el lugar”, prosiguió.

El Presidente del Concejo dijo 
que francamente desconoce en tér-
minos porcentuales el avance de 
obra, “pero para que nos podamos 
hacer una idea, de lo que poco en lo 
que se continuó, son menos de 300 
metros lineales de las 12 cuadras que 
se pensaban intervenir”. 

Ante esto es que decidió presentar 
los dos pedidos de informe, para co-
nocer en detalle si es real o no que se 
prevé la inversión de 1200 millones 
pesos para concretar dicha repara-
ción tal como se anunció. “Esa cifra 
representa el 10% de nuestro presu-
puesto municipal, para una sola calle 

CONCEJO MUNICIPAL

Contundentes declaraciones de Gonzalo Cristini.

El presidente del legislativo local y otrora candidato a intendente, se refirió a la paralización de la obra de reparación integral de 
avenida Dorrego. Pidió informes al Municipio y la Provincia. Considera que se trató sólo de “otro de los manotazos de ahogado 
en el tramo final de su campaña”.

“El intendente Jorge Berti mintió 
y jugó con las ilusiones de la gente” 

“Es la primera vez que solicito la pa-
labra después de las elecciones del 10 
de septiembre y lamento tener que 
hacerlo en estas circunstancias para 
decir que el intendente Berti volvió 
a mentir”, con esa frase el presiden-
te del Concejo Municipal Gonzalo 
Cristini comenzó su alocución en 
la sesión de la semana pasada, para 
luego dar un detallado relato sobre 
la preocupación que presenta por la 
paralización de la obra de reparación 
integral de avenida Dorrego y lo que 
él considera “un gran engaño” para 
la comunidad villense. 

“Anunció una obra que no tenía 
bajo ninguna circunstancia la garan-
tía ni sostenibilidad en el tiempo que 
toda política pública requiere. No 
fue más que otro de los manotazos 
de ahogado en el tramo final de su 
campaña”, prosiguió recalcando que 
considera que el intendente Jorge 
Berti “sabía claramente” que la obra 
anunciada no tiene respaldo presu-
puestario y financiero; “y que la su-
puesta” extensión del plan Ruta Se-
gura “no constaba en ningún lado”. 

Cristini denunció que a la fecha 
no existe ningún tipo de acto admi-
nistrativo que dé cuenta del anuncio 
de reparación brindado semanas 

Gonzalo Cristini hizo un repaso cronológico sobre la obra en la avenida. 

anunciando próximas, inaugurando 
a los ponchazos obras que llevaron 
meses de espera. Hasta llegaron a ha-
cer un festival musical para presentar 
una obra que estuvo paralizada por 
cuatro años en el puerto cabotaje 
a 12 horas de la jornada electoral”, 
enumeró mostrando claramente su 
malestar por cómo Juntos Avance-
mos encaró el último tramo de su 
campaña. 

En la última parte de su alocución, 
Cristini recordó que sesiones atrás el 
bloque que integra fue blanco de crí-
ticas por considerar que los conceja-
les realizaban acusaciones falsas en 
contra del gobierno local “con ánimo 
de desprestigiar a sus miembros” y 
se los invitó a recurrir a la Justicia 
en caso de tener pruebas sobre sus 
dichos sobre la utilización de fondos 
del Estado. “Creo que hicieron uso 

y abuso de recursos públicos para 
su campaña electoral, no se necesita 
prueba alguna, está todo a la vista. 
Lo dice la gente en la calle. Creo que 
como se dice ‘reventaron las joyas de 
la abuela’ en el tramo final de la cam-
paña electoral. Cuenta de ello lo da 
la enorme cantidad de ampliaciones 
presupuestarias que se solicitaron 
a este Concejo bajo apercibimiento 
casi de ser los responsables de todos 
los males que se desaten en nuestra 
ciudad”, relató dejando en claro que 
cree en la política como herramien-
ta de transformación de la realidad. 
“Mientras los vecinos de mi ciudad 
me den la responsabilidad de seguir 
sentado en esta banca, esta será mi 
trinchera desde la cual seguiré de-
nunciando todas las irregularidades 
con la que este gobierno se maneja”, 
finalizó. 

de nuestra ciudad”, dijo preguntán-
dose que si dicha obra se encuentra 
materializada en un acto administra-
tivo necesario para poder ejecutarla, 
¿o sólo en las palabras del intendente 
ante los medios de comunicación y 
en el marco de una campaña para su 
reelección?

También indagó en sobre quién 
se hará cargo en la continuidad de la 
reparación y la finalización de obra. 
“Todas estas preguntas sin respuestas 
a uno lo sublevan al ver cómo condi-
cionan el patrimonio municipal por 
una aventura electoral. Ver cómo 
juegan con las ilusiones de la gente 
con anuncios vacíos de contenido 
y sin posibilidad de materialización 
de los mismos”, recalcó. Vale desta-
car que los informes se presentaron 
para que la Dirección Provincial de 
Vialidad y la Secretaría de Obras y 
Servicios Públicos del Municipio de 
manera detallada y documentada 
den cuenta sobre todo lo anunciado 
por el intendente Jorge Berti en los 
medios de comunicación. 

“El 13 de septiembre este go-
bierno municipal y este gobierno 
provincial abandonaron la obra de 
calle Dorrego. Una vez más pusieron 
a disposición de su campaña elec-
toral enorme cantidad de recursos 
públicos con decisiones arbitrarias 
y en franca contradicción a las nor-
mativas electorales y de ética en el 
ejercicio de la función pública. Co-
menzando la construcción de obras, 
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Política
UNIÓN POR LA PATRIA

“Hay una clara intención de destruir con una motosierra todos los espacios 
que son de resguardo de derechos. Llegar a la institución para desbastarla 
desde adentro”, sostuvo la abogada explicando que ante esto “es indis-
pensable defender nuestras conquistas”.

Laura Colle integra la lista de diputados 
nacionales que encabeza Germán Martínez 

Santa Fe renovará 10 bancas.

Este mes se celebrarán las eleccio-
nes nacionales en donde elegiremos 
presidente y vice; diputados nacio-
nales -Santa Fe renovará 10 bancas 
en el Congreso Nacional- y parla-
mentarios del Mercosur. Laura Co-
lle, integra la lista de candidatos a 
diputados nacionales que encabeza 
Germán Martínez representando a 
Unión por la Patria.

Semanas atrás se conformó la 
mesa de trabajo “Massa Presiden-
te 2023” en nuestro departamento 
Constitución; lo mismo se replicó 
en cada región santafesina. A partir 
de allí, se trazaron los lineamientos 
para afrontar la campaña electoral 
llevando el mensaje del oficialismo 
a cada localidad. “Estamos organi-
zados y organizadas, estamos tra-

bajando fuertemente en este último 
tramo y viendo cómo va impactan-
do la posición de Sergio Massa en 
cuanto a las últimas medidas que 
han sido muy reparadoras. Estamos 
difundiendo esa cuestión para que 
todo el mundo esté enterado y la 
gente tenga acceso a los beneficios 
que vienen implementándose a ni-
vel nacional”, recalcó la candidata 
local. 

En relación a las propuestas de 
los otros dos candidatos más vo-
tados, Javier Milei (La Libertad 
Avanza) y Patricia Bullrich (Juntos 
por el Cambio); dijo que sin dudas 
“la preocupación es altísima por el 
riesgo que corren algunos derechos 
que tanto costaron conseguirse”. 

“Es indispensable defender to-

das las conquistas que no han es-
tado siempre en el país, y que cos-
taron no sólo esfuerzo, sino vidas”, 
agregó. 

Colle es la titular de la delegación 
local de Niñez, Adolescencia y Fa-
milia; por lo cual también se refirió 
a cómo afectaría a su área el cambio 
de gobierno. “Hay una clara inten-
ción de llegar a la institución, para 
destruirla desde adentro. No esta-
mos de acuerdo en que se pase por 
encima a nadie, a ningún grupo de 
la población. Estamos convencidos 
que es indispensable un Estado pre-
sente que pueda garantizar las cues-
tiones de resguardo para todos”, dijo 
y recordó algunos de los derechos 
conquistados en infancia y adoles-
cencia. “En este último tramo se han 

reconocido múltiples derechos y 
herramientas indispensables, como 
la línea 102, la ley de grooming, los 
avances en la agencia de trata de per-
sonas y explotación infantil, la prio-
rización de los espacios de infancias 
y de género”, enumeró. 

“Todas esas líneas de acción son 

las que queremos sostener, necesi-
tamos defender y por eso impulsa-
mos a que la gente acompañe para 
que no sean desbastadas, ya que hay 
una clara intención de destruir con 
una motosierra todos estos espa-
cios que son de resguardo de dere-
chos”, finalizó. 

Colle es la delegada local de Niñez, Adolescencia y Familia.
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Política

EN NUESTRA CIUDAD

Carlos Vergara.

Encabezado por el secretario General de la Seccional Rosario Carlos Vergara; y con la presencia, entre otros, de Jorge Berti y 
Facundo Stizza; se vivió una jornada en donde dejaron en claro el acompañamiento al candidato presidencial.

Masivo acto de UOCRA en 
respaldo a Sergio Massa 

En el Club Constitución.

El Club Constitución fue el escena-
rio elegido por la UOCRA Seccio-
nal Rosario -que nuclea también a 
la delegación local-, para realizar 
un masivo acto en respaldo a la 
candidatura presidencial de Sergio 
Massa.

El mismo estuvo encabezado 
por el secretario General de la 
seccional, Carlos Vergara; y contó 
con la participación de referentes 
de la política a nivel local y regio-
nal. Entre ellos, el intendente Jorge 
Berti y el presidente comunal elec-
to en Empalme Facundo Stizza. 

Vergara agradeció a cada uno 
de los trabajadores presentes y les 
hizo un pedido puntual: “Como 
laburantes que somos tenemos 
que darnos cuenta que nos quie-
ren robar los derechos de nuestros 
ancestros que lucharon y hasta 
dieron la vida por las conquistas 
laborales que tenemos hoy. Nos 
quieren sacar el aguinaldo, las va-
caciones, nos quieren sacar con-
cretamente lo que hemos logrado”. 
En ese camino aclaró que no es su 
intención “brindar un gran dis-
curso” sino solamente “reflejar lo 
que sentimos muchos, queremos 
vivir mejor”. 

“Queremos la obra pública, esa 
que podemos tocar no imaginar. 
Queremos que no nos falte el labu-
ro. Como dice Sergio Massa, que-
remos un país mejor. Para eso ne-
cesitamos un presidente que nos 
acompañe, que nos dé confianza 
y esté ahí para su gente”, prosiguió 
y pidió que “dejen el celular y no 
permitan que nadie les cuente 
nada” ya que son trabajadores que 

están en el territorio todo el tiem-
po viendo la realidad. “Qué nos 
van a venir a contar, qué nos van 
a venir a mentir; si siempre que 
estuvimos bien fue con el peronis-
mo”, cerró. 

A su turno, Facundo Stizza se 
refirió en la misma línea y pidió 

a cada uno de los presentes que 
transmita el mensaje a sus alle-
gados. “Toda la región necesita 
seguir con todo este cambio, nece-
sitamos que Massa pueda ser pre-
sidente, el que está en la vereda de 
enfrente viene por los derechos de 
todos los trabajadores. Tenemos 

que hacer de Massa el candidato 
más votado el 22 de octubre, y en-
tre todos lograr un futuro mejor 
para la Argentina”, sostuvo.

“Está claro que nos jugamos 
una patriada importante para dar-
le al pueblo argentino todo lo que 
necesita, fundamentalmente los 

trabajadores. Eso se hará con un 
gobierno que piense en cada uno 
de nosotros”, expresó el intenden-
te Berti y pidió “convencer a cada 
uno que esté en duda”. “Sergio 
Massa y Agustín Rossi pueden go-
bernar y traer la felicidad perdida 
a todo el pueblo argentino”, cerró. 
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El referente de La Corriente Nacional de la Mili-
tancia dio su punto de vista acerca de las ideas 
que propone el candidato Sergio Massa y criticó 
las otras alternativas.

Hugo Burguez valoró las propuestas  
presentadas por Unión por la Patria

Respaldó a Sergio Massa.  

Cada vez falta menos para las eleccio-
nes generales nacionales y las cam-
pañas van llegando a su tramo final. 
Una de ellas es la del actual ministro 
de Economía Sergio Massa, quien en 
el último tiempo impuso algunas me-
didas que podrían favorecerle en las 
elecciones de fin de mes.

En este marco, quien evaluó este 
tramo de la campaña y el fuerte apo-
yo recibido por los gremios fue Hugo 
Burguez: “El candidato Sergio Massa 
está trabajando fuertemente para re-

solver el problema de los trabajado-
res y de los sectores populares. Se 
terminó de votar definitivamente la 
nueva forma de calcular ganancias, 
lo cual permitirá que casi ningún 
trabajador pague este impuesto”.

“Su base imponible está vincula-
do al Mínimo, Vital y Móvil y hoy 
sería $1.900.000, lo que práctica-
mente deja un total de 90.000 per-
sonas que están en relación de de-
pendencia que van a seguir pagando 
ganancias”, inició.

La concejal Alejandrina Borgatta se refirió a la 
unidad del peronismo y a la campaña “Massa 
Presidente 2023”.

Mesa departamental del justicialismo
Unión por la Patria.

Distintas agrupaciones del pero-
nismo local forman parte de la 
mesa departamental del justicia-
lismo, la cual tiene el objetivo lle-
var adelante la campaña “Massa 
Presidente 2023”.

Alejandrina Borgatta forma 
parte de la misma y tras la visi-

ta de María de los Ángeles Sac-
nun como el primer paso para el 
inicio de las acciones electorales, 
expresó: “Estas semanas vamos a 
estar trabajando en distintas acti-
vidades. Creemos que es funda-
mental poder llevar esta opción 
a cada vecino para que en estas 

En ese sentido, Burguez remarcó 
que esto significa para “la gran mayo-
ría de los trabajadores que hacer una 
hora extra o una guardia no hará que 
pague ganancias. Eso es un fuerte res-
paldo para los trabajadores, que hace 
tiempo lo vienen pidiendo, y eso hace 
que se refleje en apoyo”.

“Cada uno de los sectores que 
sientan que se ocupan de él, obvia-
mente que van a apoyar. Pero no sólo 
es sino que, en estos días, aquellos 
trabajadores no registrados recibirán 
un acompañamiento del Estado para 
pasar la difícil situación después de 
la devaluación”, comentó.

A su vez, el secretario General 
del Partido Justicialista local aseguró 
que con estas medidas, Massa hace 
referencia a lo que será su gobierno, 
en donde está diciendo “soberanía 

en función de Vaca Muerta y lo que 
significa la explotación del gas, pe-
tróleo y litio”. 

“También lo que significa el for-
talecimiento de las economías regio-
nales que hoy no pagan retenciones. 
A esto se le suma del acompaña-
miento del Estado para educación, 
ciencia y tecnología, sumado al fuer-
te apoyo de la obra pública”, sostuvo.

Con respecto a esto, agregó que es 
“claramente beneficioso” para la ma-
yoría de los argentinos y argentinas. 
“Confiamos que, con esta agenda y 
propuesta, lo que mejor le puede pa-
sar al país es que Sergio Massa pueda 
ser presidente”, deseó.

Para cerrar, el secretario Gene-
ral del PJ villense manifestó: “Pedi-
mos disculpas por lo que no se hizo 
y mencionamos lo que sí se llevó a 

elecciones nos puedan volver a 
acompañar”.

“Entendemos que esta fórmula 
es la que puede garantizar el de-
sarrollo productivo, la inclusión 
social y que se sigan llevando 
adelante políticas, como la elimi-
nación del impuesto a las ganan-
cias”, sostuvo.

En relación a esta política, la 
concejal justicialista afirmó que 
“era un reclamo que tenían los 
trabajadores y sabemos del tra-
bajo que han hecho los sindicatos 
para que esta ley se pueda lle-

var adelante, y que Massa pueda 
cumplir con esta propuesta. En-
tre ellas, también podemos ha-
blar de la quita del IVA para pro-
ductos de la canasta básica”.

“Es importante que nosotros 
podamos lograr que estas polí-
ticas se puedan garantizar y no 
queden solamente en un anun-
cio. Para eso, vamos a tener que 
trabajar en equipo, mancomuna-
damente con todos los espacios 
del peronismo para que estas 
políticas se puedan aplicar”, con-
cluyó.

“Esta fórmula puede garantizar el desa-
rrollo productivo”.

cabo. También explicamos lo que 
será el gobierno de Sergio Massa 
cuando sea presidente. Creo que 
para eso está la fortaleza de Unión 
por la Patria”, sentenció.

“Massa es el que mejores condiciones 
tiene y las mejores ideas”.

ELECCIONES NACIONALES 

El dirigente libertario local está en plena campa-
ña junto al resto de integrantes de los partidos 
que acompañan a La Libertad Avanza en nuestra 
ciudad. Se mostró confiado en que Javier Milei 
pueda acceder a la presidencia.

“En cualquiera de los escenarios 
del ballotage, Milei va a ganar” 

Iván Gisbert.

El dirigente libertario Iván Gis-
bert, integró en las últimas elec-
ciones provinciales la lista de 
diputados que encabezó Amalia 
Granata por Viva la Libertad -lo-
graron siete bancas y él se ubicaba 
en el décimo lugar-. Pasados los 

comicios en Santa Fe, ya encara la 
campaña para las elecciones na-
cionales acompañando y respal-
dando la candidatura presidencial 
de Javier Milei.

Dialogó con Diario La Ciudad 
y aclaró que son varios los espa-

Gisbert analizó las posibilidades del candidato de LLA.“Se habla que en Villa Constitución habrá por primera vez un concejal 
liberal, eso no es así porque tiene una incompatibilidad política; y ha 
sabido aprovechar estos vientos de libertad para poder ocupar una 
banca”.

cios provinciales que representan 
a La Libertad Avanza: Partido 
Libertario, Fuerza Libertaria y 

Unite. “Todos tenemos nuestras 
cuentas de Instagram en donde 
nos pueden contactar y sumarse. 

Ahora estamos en la etapa de ca-
pacitaciones para la fiscalización 
del 22 de octubre”, informó. “En 
las PASO se perdieron entre 5 y 
7 puntos en concepto de faltantes 
de boletas, y distintas situaciones 
poco normales. Por eso es impor-
tante que se sumen”, agregó. 

Al ser consultado sobre cómo 
analiza noviembre, teniendo en 
cuenta que según las cifras de las 
PASO de haber ballotage, uno de 
los protagonistas será el candidato 
de LLA, fue claro: “En cualquiera 
de los dos escenarios, gana Milei. 
Porque los votos de Massa no irían 
a Bullrich, ni viceversa. Eso hoy 
nos beneficia”, analizó. 

“Juntos por el Cambio hoy es-
taría tercero, no encuentran el 
rumbo y están dando señales de 
ruptura. El oficialismo estando en 
el gobierno hoy tiene los recursos 
para poder llegar a la gente de otra 
manera; y eso hace que la balanza 
se equilibre. Pero de todas formas 
creo que la gente va a dar respuesta 
en las urnas para tener un cambio 
genuino. Tenemos grandes expec-
tativas porque se viene un cambio 
de época”, finalizó. 
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Viviana y Hugo siguen reclamando justicia por su hijo.

EL MES PRÓXIMO SE CUMPLIRÁ UN AÑO

Viviana Britos y Hugo Gómez explicaron cómo 
avanza la causa, y recalcaron que necesitan del 
acompañamiento de toda la comunidad en cada 
movilización.

Familiares de Juan Gómez 
siguen reclamando justicia 

Continúan las marchas mensuales.

El mes próximo se cumplirá un 
año del fallecimiento de Juan 
Gómez, el joven oriundo de 
la localidad de Empalme Vi-
lla Constitución murió en la 
madrugada del lunes 28 de no-
viembre de 2022, tras una perse-
cución policial, en ruta 21. Los 
seres queridos de Juan siguen 
exigiendo justicia y el esclare-
cimiento de los hechos. En ese 
sentido, organizaron una nueva 
marcha que tuvo lugar el viernes 
pasado, como cada una de ellas 
finalizando frente a las puertas 

de la jefatura de la Unidad Re-
gional VI de Policía. 

Viviana Britos y Hugo Gó-
mez, padres de Juan dialoga-
ron con Diario La Ciudad so-
bre cómo avanza el caso: “En la 
causa están trabajando la fiscal 
y nuestros dos abogados. Sé que 
están trabajando y esto va a se-
guir, hasta ahora lo único que 
tenemos es la autopsia de Juan 
Manuel; estamos esperando la 
pericia para que se complemen-
te a la causa. Desde allí se verá 
qué dice la fiscal, qué es lo que 

Los comerciantes locales son blanco de la inseguridad, el Centro Comer-
cial e Industrial pidió reunirse con las representantes del MPA, hasta el 
momento no fueron recibidos.

Se trata de Mi Lugar, que sufrió el hackeo de su WhatsApp. Se pusieron en contacto con clientes 
pidiendo dinero. Ante el rápido accionar de sus dueños, la situación no pasó a mayores. 

El CCIP exige una respuesta a las fiscales 
por reiterados hechos de robo y vandalismo

Un salón de eventos víctima de estafa virtual

En nombre de sus asociados.

Angustiante situación. 

El Centro Comercial, Industrial y 
de la Producción (CCIP), en repre-
sentación de sus asociados, mani-
festó su preocupación por la inse-
guridad ante el Ministerio Público 
de la Acusación (MPA) local. Ante 
la reiteración de hechos de vandalis-
mo y robos en el sector comercial de 
nuestra ciudad sucedidos en los úl-
timos meses, y perpetrados por su-
jetos que en varios de esos episodios 
son identificados, aprehendidos y 
luego liberados por las autoridades 
competentes, la Comisión Direc-
tiva del CCIP solicitó una reunión 
urgente con la fiscal general con 
competencia en Villa Constitución, 
Dra. Analía Saravalli, y con la fiscal 

titular Dra. Eugenia Lascialandare. 
Ante la falta de una fecha y hora 

precisa para la concreción de esa re-
unión, presentaron una nota formal 
con dicho pedido el día 22 de agos-
to, sin resultado positivo. A raíz de 
esto, el jueves 28 de septiembre, se 
presentaron en forma personal ante 
el despacho de las mencionadas 
funcionarias, quienes nuevamente 
mostraron su negativa para recibir-
los.

A través de un comunicado di-
rigido a sus asociados y a la comu-
nidad en general, las autoridades 
expresaron su malestar ante esta 
situación. “Consideramos que esta 
situación requiere de medidas ur-

gentes de quienes tienen la misión 
de llevar adelante la persecución 
penal de los perpetradores de estos 
robos y actos vandálicos”, sostuvie-
ron agregando que “como represen-
tantes de un sector tan fundamental 
de nuestra sociedad como lo es el 
sector comercial, tenemos derecho 
a saber qué estrategias y medidas se 
están adoptando en relación a quie-
nes cometen estos delitos y por qué 
motivos los delincuentes que co-
meten estos hechos, que en muchas 
ocasiones son debidamente identi-
ficados, suelen no tener limitación 
alguna para volver a cometerlos”.

Para la Comisión Directiva, la 
falta de respuesta al pedido de re-

Micaias, titular de Mi Lugar Even-
tos denunció en las últimas horas 
una estafa virtual y hackeo del 
WhatsApp del salón. “Esta gente 
suele mandar links aprovechán-
dose de gente que no tiene mucho 

conocimiento de la tecnología 
y del uso de esta aplicación. La-
mentablemente hay que estar muy 
atentos ante estas situaciones, por 
eso recomiendo que si no están 
familiarizados con el número que 

les escribe o llama no descarguen 
nada ni abran ningún link”, acon-
sejó a la población.

En la situación particular que 
les tocó vivir a ellos, al hackear 
el número con el que contactan a 

clientes, el delincuente comenzó a 
enviarles mensajes solicitándoles 
el envío de dinero ya sea por reser-
vas la programadas o señas para 
agendar fecha. De igual modo, fue 
pidiendo transferencias a familia-

Martín González, presidente del CCIP.

unión “no hace sino aumentar la 
preocupación de este Centro Co-
mercial y de todos sus asociados, 
porque a la gravedad de los hechos 
en sí mismos, se suma la ausencia de 
un diálogo adecuado entre quienes 
representamos al sector y las autori-
dades que deberían estar encarando 
las soluciones”.

Por último, se mostraron confia-
dos en que “esta actitud será reverti-
da y pronto seremos recibidos”. 

Luego, en diálogo con Diario 
La Ciudad, el presidente del CCIP, 
Martín González explicó que cuan-
do un miembro de la comisión se 
apersonó y pidió una reunión, “el 
secretario le dio a entender que no 
nos van a recibir nunca”, algo que 
no sólo molesta sino preocupa ya 
que se trata de funcionarios públi-
cos. “Como institución corresponde 
comunicarles a los socios que las 
gestiones están realizadas pero no 

Policiales

van a decidir sobre esto”, explicó 
Viviana. 

“La gente esta está suelta 
y nunca dejaron de trabajar”, 
agregó en referencia a los dos 
policías involucrados en el he-
cho. “Nunca los pusieron a 
disposición de la Justicia, y se 
siente la impotencia; pero nos 
explicaron que hasta que no 
haya algo concreto, más con-
creto de lo que tenemos, es así”, 
comentó resaltando que “faltan 
cámaras, imágenes que han bo-
rrado y que se ha sabido des-
pués de siete meses”. 

Viviana dijo sentirse espe-
ranzada en que los abogados y 
la fiscal de la causa “tomen una 
buena decisión sobre el caso de 
Juan Manuel, que puedan seguir 
trabajando y que Dios toque a 
los jueces que nos designen para 
que nos den una buena justicia”, 
recalcó.

Por último, confirmó que las 
marchas mensuales continuarán 
“nunca vamos a bajar los bra-
zos, porque lo que le hicieron a 
Juan Manuel no se los deseo ni a 
ellos que me mataron a mi hijo”, 
finalizó. 

tenemos respuestas. Sean buenas o 
malas, corresponde que nos atien-
dan y nos expliquen cuál es la situa-
ción”, expresó. 

Por último, dejó en claro que el 
trabajo está siendo bien realizado 
por la Policía, “están cumpliendo 
con su deber, el problema es cuando 
los detienen y vuelven a salir al poco 
tiempo”, finalizó. 

res y amigos. Gracias al rápido ac-
cionar de los dueños del salón, la 
situación no pasó a mayores y to-
dos fueron alertados antes que se 
concretara alguna transacción. El 
número no pudieron recuperarlo, 
y debieron darle de baja. “No tu-
vimos otra salida que reportar el 
número tantas veces como fuera 
posible hasta que a él se le da de 
baja. Por suerte lo conseguimos y 
ahora nos estamos contactando 
con los clientes desde otro número 
3400416617”, recalcó. 
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SERÁ TRANSMITIDO EN VIVO POR INTERNET

En una audiencia preliminar se comenzaron a delinear los pormenores de lo que será el debate oral 
y público que comenzará el próximo 13 de noviembre.

El intendente se refirió a cómo se desempeñará a partir de diciembre cuando un nuevo mandato 
lo encuentre con un cambio de autoridades a nivel provincial. De igual modo dejó en claro que los 
reclamos continuarán ante el actual gobierno.

Ultiman detalles para el inicio 
del juicio en la causa Villazo 

Contará con más de 400 testigos.

El 13 de noviembre el Tribunal 
Oral N° 1 de Rosario integrado 
por los jueces Germán Sutter 
Schneider, Ricardo Moisés Váz-
quez y Otmar Paulucci dará ini-
cio al juicio por delitos de lesa 
humanidad en el marco de la 
causa Villazo. En ese marco, en 
los últimos días se llevó a cabo 
una audiencia preliminar para 
delinear algunos puntos impor-
tantes en la previa al debate oral 
y público. 

El representante de la APDH 
Rosario y abogado de las vícti-
mas, Dr. Federico Pagliero dia-
logó con nuestro medio y explicó 
los pormenores del encuentro. 
“Se trataron varias cuestiones 
como el orden de los testigos, 
diferentes tipos de organización 
de la prueba que vamos a pro-
ducir. Estamos hablando que se 
realizarán muchas inspeccio-
nes judiciales, por ejemplo en 
la propia planta de la empresa 

“Seguiremos pidiendo mayor cantidad de 
operativos, presencia policial y recursos”

Jorge Berti.

El intendente Jorge Berti se refirió 
a cuáles son los ejes en materia se-
guridad y prevención que planea 
llevar adelante a partir de su tercer 

mandato, teniendo en cuenta tam-
bién que cambiará el gabinete pro-
vincial. 

Entre algunos de los puntos 

mencionados, anticipó que reali-
zará gestiones para que los nuevos 
egresados de ISeP que sean oriun-
dos de Villa Constitución sean des-

El inicio del juicio será un momento histórico para la ciudad y el país. 

Acindar. También vamos a tener 
400 testigos”, relató.

Entre otras novedades, ex-

presó la satisfacción porque el 
juicio será transmitido en vivo 
por internet, “todo el mundo 

podrá seguir en vivo y en direc-
to el debate oral y público de la 
causa Villa y eso nos pone muy 

la hora de hacer la prevención”. 
“Lógicamente, seguiremos pi-

diendo mayor cantidad de ope-
rativos, mayor presencia policial, 
más cantidad de recursos. Algo 
que seguramente pedirán en toda 
la provincia, y nosotros no somos 
la excepción en Villa Constitución”, 
agregó. 

De igual modo aclaró que para 
todas estas cuestiones no esperará 
al 10 de diciembre, “la actual gestión 
no se terminó seguiremos pidiendo 
a ellos; y luego reforzaremos a partir 
del cambio de gobierno. Lógicamen-
te llegado el momento generaremos 
nuevamente toda esta batería de 
pedidos y principalmente de acom-
pañamiento, porque hay cuestiones 
que si bien nosotros acompañamos, 
son de índole provincial. Lo que es-
toy seguro es que todos queremos 
que nuestra gente viva mejor”.  

“Acá lo único claro es que los de-
lincuentes tienen que estar presos, 
lo hemos dicho hasta el cansancio; 
y para ello tienen que tener los lu-
gares de detención, porque ahora se 
viene la discusión de las políticas de 
nuevas leyes contra el narcomenu-
deo en la cual la policía provincial 
podrá actuar en estas cuestiones, 
eso está bárbaro. Pero si no tene-
mos lugares de detención, ¿qué va-
mos a hacer?”, se preguntó y cerró: 
“No podemos invertir la situación. 
Tenemos que planificar estraté-
gicamente qué es lo que se quiere 
para la seguridad de la provincia y 
a partir de ahí generar las inversio-
nes correspondientes para que esta 
situación en un futuro cercano la 
podamos resolver entre todos”. 

contentos porque abre la posi-
bilidad de que toda la ciudad de 
Villa Constitución pueda seguir 
el juicio”. 

Además, comentó que han 
propuesto que una de las par-
tes de los testigos, aquellos que 
tienen la calidad de víctimas 
puedan declarar en Villa Consti-
tución. “Hicimos ese pedido, ya 
que lo primero que realizamos 
fue la solicitud para que todo el 
juicio sea en Villa, eso fue recha-
zado y de todos modos tenemos 
una apelación. Por esto en esta 
oportunidad hicimos un nuevo 
pedido, pero en este caso sólo 
para las víctimas de la causa. 
Estamos aguardando esa resolu-
ción”, comunicó. 

Pagliero se mostró expectante 
por lo que será el inicio del jui-
cio el mes próximo, un proceso 
que estima llevará un año. “Son 
muchos los testigos, como dije 
más de 400; más 6 inspecciones 
judiciales; hay muchas partes, 
mucha defensa porque habla-
mos de 25 imputados”, sostuvo y 
aclaró que el Tribunal se mostró 
dispuesto a la propuesta de “te-
ner un juicio rápido con más de 
una audiencia semanal”. “Esto es 
importante porque no se estaba 
viendo en los últimos juicios de 
lesa humanidad en Rosario, en 
donde las audiencias eran sema-
nales y eso hace que se dilate en 
el tiempo”, recalcó. 

tinados a prestar servicio en nues-
tra ciudad. “Poder también sumar 
la mayor cantidad de agentes para 
tener más presencia policial en la 
calle”, resaltó.

“De todos modos, sigo repitien-
do algo que vengo hablando con las 
autoridades desde hace un tiempo. 
Necesitamos una reforma de todo 
el sistema que permita tener previ-
sibilidad. No podemos estar en esta 
situación de que los detenidos no 
tienen lugar en donde estar. Esto no 
es un problema de la actual gestión, 
esto sucede porque no se ha mirado 
antes hacia adelante y esta gestión 
está tratando de resolverlo de al-
guna manera con las ampliaciones 
de distintos lugares de detención”, 
explicó aunque aclaró que eso “no 
alcanza ni para el presente, ni mu-
cho menos para el futuro. Son deci-
siones políticas que deben tomarse”, 

Otro tema que resaltó es el tra-
tamiento de cambios de algunas 
leyes, “el tema de la imputabilidad, 
del Código Procesal, un montón de 
herramientas que son necesarias 
para que nuestras fuerzas de segu-
ridad tengan mejores condiciones a 

Interés General
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN
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ACTIVIDADES EN SUS INSTALACIONES

Será en el marco de los 35 años de FECOO-
TRA. Habrá un panel de expositores y un al-
muerzo de celebración.

Reinauguración de la 
cooperativa Arraigo 

Este sábado.

La Federación de Cooperativas 
de Trabajo de la República Ar-
gentina (FECOOTRA) celebra 
sus 35 años, y en ese marco se 
llevará a cabo la reinauguración 
de la cooperativa Arraigo (Cór-
doba 1144). Será esta sábado 7 
de octubre a partir de las 9.30 
horas. La primera actividad de 
apertura y contextualización 
estará a cargo de Angelina Ku-
chen (presidenta de Arraigo) y 
de Cristian Horton (presidente 
de FECOOTRA). 

A las 10.30 horas está pre-
visto realizar un panel sobre 
“Cooperativismo, Mutualismo 
y Gremialismo. Alianzas y es-
trategias para alimentar la nue-
va Argentina”. Los expositores 
serán: Fabián Brown (miembro 
del directorio del INAES), Ra-
miro Martínez (presidente de 
CONARCOOP) y Pablo Gon-
zález (secretario General de la 
UOM Seccional Villa Constitu-
ción). 

La jornada cerrará con un 
gran almuerzo de festejo. 

La cooperativa Arraigo fue 
gestionada por trabajadoras y 
trabajadores de nuestra ciudad 
en mayo del 2020 con el obje-
tivo de mejorar el acceso a los 

alimentos de la canasta básica de 
la región. Acción que se lleva ade-
lante bajo los conceptos de gene-
ración de empleo “colaborativo y 
participativo”, y la producción de 
alimentos sanos y de calidad. 

Arraigo cuenta con un esta-
blecimiento de Registro Nacional 
para el fraccionamiento de ali-
mentos de “Base Vegetal” y “Fari-
naceos” (harinas y derivados). Su 
establecimiento posee Certifica-
ción Orgánica, único en la zona. 
Fomenta la economía solidaria y 
el comercio colaborativo promo-
viendo grupos de compra, en los 
cuales no sólo tenga relevancia 
la adquisición de productos sino 
también el consumo responsable. 
Combate la exclusión social y la 
degradación ambiental. 

A través de su fuerza de trabajo 
propone una alternativa a los mo-
delos de concentración en materia 
alimentaria, expresando el con-
vencimiento que las salidas son 
“construcciones colectivas”.

ECONOMÍA SOCIAL Y EMPRENDIMIENTOS

Con gran demanda.

El éxito se ve reflejado en el regreso de los consumidores viernes tras vier-
nes. Además de esto, se entregó un certificado a una nueva cooperativa.

Continúa la Feria Municipal 
en la Plaza de la Constitución 

Cada viernes, los feriantes exponen sus productos de primera calidad. 

La Feria Municipal continúa desa-
rrollándose todos los días viernes 
en la plaza central y crece semana 
tras semana. En este contexto, el 
coordinador de Economía Social y 
Emprendimientos, Carlos Farina, 
resaltó que el éxito está en que “la 
gente vuelva a comprar los produc-
tos y eso habla de la calidad de las 
cosas que se ofrecen”.

Entrando en detalles, precisó: 
“La gente hace pedidos, sabe que 
las cosas son frescas, que son to-
dos productores locales y que la 
plata que se genera acá queda acá. 
Hay emprendedores que trabajan 
mancomunadamente con otros y 
se generan compras colectivas. La 
verdad que eso está muy bueno y es 
importante”.

“Si lo que se ofreciera no fuera 
de buena calidad la gente no com-
praría. Con esto, cada emprende-
dor tiene la oportunidad de llevarse 
cada día dinero a su casa”, continuó.

A su vez, destacó el crecimiento 
exponencial de dicha feria: “Hoy 
tenemos feriando 29, de los cuales 
hay algunos que son productivos. 
Nosotros tenemos un espacio que 
cubrimos con esto emprendedores 
productivos”.

Por otro lado, Farina contó que 
se realizó la entrega de un certifica-
do a una nueva cooperativa: “Vino 

Interés General 

el director de Economía Social, Em-
prendurismo y Agricultura Familiar 
para hacer la entrega en la oficina de 
Economía Social. Ese día también 
estuvieron Iván Camats, el Inten-
dente Berti, el secretario Fernando 
Kunich y el director José Olivera”.

“Allí se entregó la matrícula a una 
cooperativa textil. Luego se hizo un 
reconocimiento de un aporte no re-
integrable a una cooperativa de la 
ciudad de Alvear”, mencionó.

Con respecto a esto, el coordi-
nador del área resaltó: “Nosotros el 
año pasado habíamos hecho la ges-

tión de un dinero no reintegrable de 
$500.000, destinados a un Congreso 
de Emprendedores Productivos Re-
gionales y a una Feria de Empren-
dedores que se hará en el mes de 
diciembre”.

“Esos fondos están destinados 
para todo lo que sea contratación 
de sonido, un espacio para poder 
trabajar y una comida para los em-
prendedores. Es algo que estamos 
articulándolo con el Ministerio de 
Trabajo, a raíz de la convocatoria 
que tenemos de Empleo Indepen-
diente”, concluyó.

Para conocer más sobre 
Arraigo, visitar sus redes 
sociales Facebook e Insta-

gram (@arraigocooperativa).

Esc. N° 669.

Reencuentro de 
promociones

La Escuela Técnica N° 669 “Gral. 
José de San Martín” realizará el 
tradicional reencuentro de pro-
mociones. Será este viernes 6 de 
octubre a partir de las 20 horas 
hasta pasada la medianoche. La 
intención es realizarlo -si el cli-
ma acompaña- en el patio del 
edificio educativo. “Es una gran 
alegría como todos los años re-
cibir a alumnos que han pasado 
por la escuela”, expresó el direc-
tor de la institución Néstor As-
cierto. 

En relación a lo organizado 
para la velada, comentó que han 
armado una grilla donde se pre-
sentarán ex alumnos “que tienen 
grandes condiciones artísticas”, 
resaltó. En ese marco explicó que 
todos aquellos que deseen su-
marse con alguna interpretación 
están invitados a hacerlo. 

El costo de la entrada es de 
350 pesos en puerta (200 pesos 
anticipada). “Realmente muy ac-
cesible”, sostuvo Ascierto. 

Vale destacar que todo lo re-
caudado será destinado a costear 
el viaje al Champaquí. 
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Uno de los pasos de validación se realiza de ma-
nera presencial, sin turno previo en la oficina lo-
cal de ANSES.

Créditos para trabajadores en relación de dependencia
Aclaración.

Desde ANSES recuerdan que con-
tinúa vigente los créditos para tra-
bajadores en relación de depen-
dencia. En ese sentido, quienes 
estén interesados pueden solicitar-
los, desde la web www.anses.gob.ar 
o bien, desde la aplicación Mi AN-

SES y, luego, deberá ser validado 
en una oficina sin turno. El monto 
solicitado se les depositará en la 
tarjeta de crédito bancaria vincu-
lada a la cuenta donde perciben su 
sueldo y podrá devolverse en 24, 
36 o 48 cuotas, con un período de 

ANSES

Debido a la cantidad de ingresos a la página web, se extendió el horario de 
inscripción. En la oficina local asesoran a quienes presentan diversas inquie-
tudes, pero se trata de un proceso que debe realizarse de manera online.

Importante demanda para tramitar el 
refuerzo para trabajadores informales 

En todo el país.

Desde el miércoles 27 de septiem-
bre está abierta la inscripción para 
el refuerzo de ingresos para traba-
jadores informales, por el que se 
pagarán 47.000 pesos en octubre y 
47.000 pesos en noviembre. La me-
dida será compensada a través del 
cobro de un anticipo extraordinario 
de ganancias a grandes contribu-
yentes, y beneficia a un sector de la 
población que no había sido alcan-
zado por las medidas económicas 

dispuestas en las últimas semanas 
para atenuar el impacto de la deva-
luación impuesta por el FMI. 

Se trata de un refuerzo para tra-
bajadores y trabajadoras informa-
les de entre 18 y 64 años, que no 
cuentan con ingresos registrados ni 
perciben ningún tipo de asistencia 
económica del Estado; entre otros 
requisitos que deben cumplimen-
tar. 

La inscripción está disponible a 

partir del 27 de septiembre y per-
manecerá abierta durante todo el 
mes de octubre. La misma se realiza 
exclusivamente a través de la web 
del organismo (www.anses.gob.ar) 
o de la aplicación Mi ANSES, todos 
los días. Desde el viernes pasado se 
extendió el horario de inscripción y 
ahora está permitido acceder de 14 
a 24 horas. 

“Si bien todo el trámite es on-
line, en la oficina tenemos bastan-

gracia de 3 meses y una Tasa No-
minal Anual (TNA) subsidiada por 
el Estado nacional del 50 por ciento 
anual.

Este nuevo programa de crédi-
tos se enmarca en el Programa de 
Fortalecimiento de Ingresos para 
las familias argentinas, en donde el 
Estado nacional busca acompañar-
las con dos claros objetivos: moto-
rizar su consumo y darles la posi-
bilidad de desendeudarse con sus 

tarjetas de crédito. En ese sentido, 
se recuerda que el dinero solicitado 
no podrá ser destinado a la compra 
de monedas extranjeras, ni extraer-
se de la tarjeta o hacer plazos fijos.

La jefa de la UDAI Villa Cons-
titución, Dra. Florencia Ferreyra 
aclaró que si bien todos los pasos 
son de manera online, deben vali-
dar el trámite de manera presen-
cial. Una vez solicitado el préstamo 
se otorgará un código con el que 

deben acercarse a la oficina (Sal-
ta 255) a completar el trámite, sin 
turno previo, con su DNI y el códi-
go recibido en un lapso de 10 días. 
Pasado ese tiempo, el código dejará 
de estar activo y deberán volver a 
iniciar la solicitud. “En estos días 
pueden ver que hay mucha gente 
esperando, en el caso de estos cré-
ditos no es necesario hacer la fila, 
se anuncian en la entrada y pueden 
ingresar”, recalcó. 

Más información en www.
anses.gob.ar/refuerzo-pa-
ra-trabajadores-informales

Dra. Florencia Ferreyra.

te movimiento por que acercan a 
validar datos, a buscar la clave de 
Seguridad Social, y realizando al-
gunas consultas porque se les pide 
una cuenta bancaria para poder 
cobrar”, explicó la jefa de la UDAI 
local, Dra. Florencia Ferreyra y pi-
dió calma si se encuentran con la 
página saturada, “estamos tenien-
do una alta demanda por las di-
ferentes prestaciones que están en 
marcha”. 
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INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 4 MILLONES DE DÓLARES

Arquitecta Eliana Lorenzatto.

Fernando Kunich. 

La institución villense prepara dos actividades que esperan serán convocantes.

Formó parte del stand del Gobierno de Santa Fe, 
presentándose junto a otras localidades como 
destino emergente.

La Directora de Hábitat del Municipio explicó cuáles son los pasos a seguir 
luego de la rúbrica con Nación. También detalló los pormenores de la obra.

Milonga y cena show en el Tango Club

Villa presente en la Feria 
Internacional de Turismo 

Lorenzatto precisó cómo avanza el 
proyecto tras la firma del convenio 

Este sábado y el 14 de octubre.

El fin de semana.

Centro de Transferencia Tecnológica.

El Tango Club Villa Constitución or-
ganiza su tradicional cena show men-
sual, tendrá lugar el próximo 14 de 

octubre a partir de las 21; como es ha-
bitual el segundo sábado de cada mes.

En la oportunidad se presentará 

el grupo rosarino “Los Cómplices” y 
la ganadora de la competencia en La 
Falda, Roxana Rodríguez; además de 

Se llevó a cabo la 27° edición de 
FIT (Feria Internacional de Tu-
rismo de América Latina) en La 
Rural, predio ferial de exposi-
ciones. Villa Constitución estuvo 
presente acompañando al stand 

que presentó el Gobierno de San-
ta Fe. “Dentro de ese stand ma-
cro, diferentes ciudades fuimos 
parte como destino emergente”, 
resumió el secretario de Produc-
ción y Desarrollo Económico del 

La directora de Hábitat del Muni-
cipio, Eliana Lorenzatto informó 
los pormenores luego de la firma 
del convenio para la creación del 
Centro de Transferencia Tecnoló-
gica, que tendrá una inversión su-
perior a los 4 millones de dólares. 

La arquitecta, que comanda la di-
rección que integra la Secretaría de 
Ordenamiento Territorial, fue una 
de las profesionales que participó 
en el armado del proyecto. Vale 
destacar que también formaron 
parte profesionales de la Secretaría 

Por otra parte, Lorenzatto se refirió 
al avance en lo que hace a la trans-
formación de los espacios públicos. 
“Desde Ordenamiento Territorial te-
nemos un contacto permanente con 
todos los presidentes vecinales y con 
los mismos vecinos que son quienes 
demandan”, expresó. En ese sentido 
informó que en la actualidad están 
trabajando en una licitación para la 

construcción de veredas en la plaza 
de barrio San Lorenzo; además de la 
incorporación de veredas y mesas de 
hormigón, mangrullos y pisos antigol-
pes en barrio Jardín. “En San Cayeta-
no trabajamos en la ejecución de una 
vereda diagonal, y también tenemos 
licitaciones en proceso”, prosiguió ha-
ciendo referencia a la Plaza de la Mu-
jer (bajada al puerto cabotaje).

Transformación de espacios públicos

El secretario de Producción y Desa-
rrollo Económico, Fernando Kunich, 
anticipó que uno de los proyectos 
que está en carpeta dentro del área 
que comanda es comenzar a traba-

jar en el programa “Marca Ciudad”. 
“Quiénes somos, qué hacemos, cómo 
lo hacemos. Y desde allí salir a la pro-
vincia y decirles que vengan a visitar-
nos”, recalcó. 

Proyecto “Marca Ciudad” 

Municipio, Fernando Kunich. “Si 
hay personas que quieren venir 
a visitar San Nicolás o Rosario, 
por ejemplo, que Villa Consti-
tución se presente como parte 
de esa oferta porque el destino 
emergente es parte de un desti-
no consolidado”, prosiguió expli-
cando que “la gente puede elegir 
venir un día, unas horas, dormir 
acá y desde aquí recorrer otros 
lugares como el Salto del Pavón, 
el bar Rubicini (que es centena-
rio), es decir ofrecer experiencias 
que puedan complementarse a la 
oferta regional y de las ciudades 
consolidadas”. 

En relación al por qué de la 
presencia en la feria, Kunich co-
mentó que “muchas veces la gente 
pregunta qué hace Villa Constitu-
ción en una feria internacional de 

más lugares de esparcimiento y 
públicos. “Es un aporte con una 
mirada hacia al futuro, realmente 
ambicioso”, recalcó la funcionaria 
municipal. 

Tras la firma se comenzó a tra-
bajar en la segunda etapa, “el desa-
rrollo del detalle de la planimetría 

que nos piden presentar, y también 
en paralelo estamos elaborando el 
pliego de especificaciones técnicas. 
Una vez aprobada esa instancia, 
entendemos que vamos a contar 
con los primeros aportes de Nación 
para poder concretar el proyecto”, 
finalizó. 

de Producción y Desarrollo Eco-
nómico. “Tal como lo dijo nuestro 
intendente, es un orgullo que fue 
algo creado en el Municipio de Vi-
lla Constitución para Villa Consti-
tución. Nació acá”, resaltó. Luego 
brindó precisiones sobre el centro 
que se construirá en una superficie 
de 9000 metros cuadrados (2500 
cubiertos). Se dividirá en dos espa-
cios unidos por uno semicubierto, 
en el ala norte se creará el audito-
rio con una capacidad de 700 per-
sonas; en el ala sur se construirá 
un SUM y de exposición; salones; 
lactario; una radio y un laborato-
rio. Estará ubicado en el predio en 
donde se sitúa el Parque Empresa-
rial Constitución (PEC), en el in-
greso a barrio Galotto. En el resto 
del espacio (exterior), está previsto 
un sector para estacionamiento 

turismo; es al revés, para saber 
qué tenemos que hacer hay que 
estar presentes. El rol del Muni-
cipio es buscar los recursos eco-
nómicos y técnicos para que nos 
guíen en el desarrollo”. 

“Nos dimos cuenta por ejem-

plo que no contamos en Villa 
Constitución con un evento pro-
pio”, prosiguió. “A partir de aho-
ra vamos a empezar a trabajar en 
eso, seguramente con la temática 
del río o el acero que son las cosas 
que nos distinguen”, finalizó. 

un patio de tango para los bailarines. 
El menú constará de primer plato (la-
saña), plato principal (pollo a la pa-
rrilla con ensalada) y postre helado. 
Además de vino, agua con y sin gas, 
y gaseosa. 

Las tarjetas están a la venta y pue-
den adquirirse en las instalaciones del 
Tango Club (General López 1143), 

también contactándose con los 
miembros de la Comisión Directiva 
o a los teléfonos 475153, 3364356707, 
488631. 

En tanto, este sábado 7 de octubre 
se llevará a cabo una milonga en sus 
instalaciones desde las 21, una hora 
antes habrá una clase de baile. Habrá 
servicio de buffet y sorteos varios. 



12 LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE OCTUBRE DE 2023

Interés General 

La Ferifiesta “Convivencias” tiene fecha confirmada, será el viernes 1° 
de diciembre. Se desarrollará en el marco del Día Internacional de las 
Personas con Discapacidad que se conmemora el 3 de diciembre.  

El festejo fue en Manolo Bar.

su equipo del área de Discapacidad. 
Bordiga explicó que la logística 

de Modo Boliche es tal cual a una 
noche tradicional en un lugar de 
estas características. “Al ingreso se 
coloca una pulsera, se les entrega 
unos pictogramas para la consumi-
ción. Todo es gratuito, pizzas, pan-
chos, gaseosas. Dentro del boliche 
tenemos al DJ. Obviamente todos 
cuidados, sin previa y sin alcohol, 
pero cuidados también en otros as-
pectos como la música, las luces, te-
niendo todos los recaudos para que 
ellos puedan disfrutar libremente”, 
relató. Por último agradeció a Gui-
llermo Risso y todo el equipo de 
Manolo Bar que desde un primer 
momento mostraron predisposi-
ción para llevar adelante esta pro-
puesta. “También al Municipio que 
nos ha dado espacio y vía libre para 
que sigamos adelante con este pro-
yecto. Este año hicimos dos edicio-
nes, y proyectamos para el próximo 
continuar invitando también a la 
zona”, finalizó. 

MUNICIPIO

Área de Discapacidad.

Se trata de una iniciativa que permite a los jóvenes 
socializar y vivenciar la experiencia de estar en un 
boliche dentro de un contexto cuidado y sin alcohol.

Segunda edición de Modo Boliche

El Municipio a través del área Dis-
capacidad llevó adelante Modo 
Boliche, una iniciativa que permite 
a los jóvenes socializar y vivenciar 
la experiencia de estar en un boli-
che dentro de un contexto cuidado, 
sin alcohol y con mucha diversión. 
Se desarrolló en el marco de los 
festejos por la llegada de la prima-
vera con la asistencia de más de 

150 chicos y acompañantes. “Esta 
iniciativa busca un cambio de mi-
rada sobre la infantilización de las 
personas con discapacidad, ya que 
les permite vivir una experiencia de 
autonomía, recreación y de relación 
con sus pares desde un lugar des-
contracturado”, explicaron desde el 
Municipio. La acción estuvo pro-
puesta por la Lic. Carina Bordiga y 

Villa Constitución también se sumó al reclamo por defender los derechos. 

En todo el país hubo movilizaciones “en contra 
del avance de la derecha”. En este marco, varias 
organizaciones se convocaron en la plaza central 
de nuestra ciudad.

Marcha nacional en defensa 
de los derechos conquistados

Movimientos feministas y disidencias.

El 28 de septiembre se celebró el Día 
de la Acción Global por el Aborto 
Legal y Seguro en todo el mundo. En 
ese marco, en nuestro país se marchó 
“en contra del avance de la derecha” 
debido al ascenso de Javier Milei en 
la política nacional. Varias organi-
zaciones se convocaron en la plaza 
central de nuestra ciudad, en donde 
hubo varios oradores.

Una de ellas fue Mariela Rodrí-

guez, integrante de Colectiva Soro-
ridad, quién explicó de qué se trató 
esta manifestación: “Salimos a las ca-
lles mujeres y disidencias para estar 
presentes frente al avance de lo que 
significan las políticas de la derecha, 
representada por un candidato que 
expresa que todo quedaría afuera”.

En ese sentido, Rodríguez recordó 
que “hay cosas que costaron que estén 
adentro. Entonces lo vamos a defen-

derlo estando en las calles, sabiendo 
qué es lo que no queremos perder. 
Esto no es solamente con los dere-
chos, sino con un paradigma que ya 
estaba resuelto en nuestra sociedad”.

Además, la integrante de Co-
lectiva Sororidad agregó: “Estamos 
cuestionando o hay una teoría nega-
cionista con lo que pasó en la última 
dictadura militar”.

A su vez, Rodríguez dijo: “Cuan-
do este hombre dice que podría sacar 
la Ley del Aborto o que la va a ple-
biscitar, estamos con las mujeres y las 
disidencias peleando y defendiendo 
lo que ya hemos conseguido”.

En último término, Rodríguez se 
refirió a las próximas elecciones y 
manifestó: “Vamos a seguir porque 
es lo que prometimos hacer cada una 
de las oradoras. Queremos replicar 
estos en los barrios y decirle a la gen-
te qué es lo que se dice cuando se dice 
Ministerio de Salud afuera. Tener un 
Ministerio de Salud fue lo que per-
mitió frenar una pandemia de Covid. 
Ni hablar de lo que significa que la 
educación no sea pública”, culminó.
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Cabe mencionar que toda aquella persona que desee colaborar con 
el desayuno o merienda de los chicos se puede acercar a la institu-
ción o comunicarse por redes sociales. Allí podrán coordinar con la 

Comisión Directiva y aportar su granito de arena.

Docentes y estudiantes participaron del encuentro.

“Estamos cerrando un año exitoso”, sostuvieron.

FORMACIÓN

Fueron dos jornadas que contaron con una am-
plia convocatoria. Mariela Lenzi, quien fundó el 
espacio junto a Carina Galano, comentó sus im-
presiones a Diario La Ciudad.

La presidenta Mónica Fortunato y la coordina-
dora Cintia Bucca comentaron cómo transita la 
institución estos últimos meses del año.

Asociación Frágiles realizó el primer
Congreso Nacional de Educación

Actividades y presente de Mi Casita

Acompañó La 100 VC.

Centro de Día.

La Asociación Civil Frágiles llevó 
a cabo el I Congreso Nacional de 
Educación en Villa Constitución, 
bajo la premisa "Educar en tiempos 
alterados: la resignificación del co-
nocimiento en la escuela". Progra-
mado originalmente para el 2020 
y postergado por la pandemia, el 
encuentro tuvo lugar el viernes 29 
y sábado 30 de septiembre en el 
Salón Coliseo y la escuela Hijas de 
Cristo Rey, respectivamente.

Destacados pedagogos como 
Carlos Skliar y Ruth Harf fueron 
protagonistas del evento, compar-
tiendo conocimientos y experien-
cias. Además, se presentó el último 
libro de Skliar, "Cartas educativas 
al colectivo docente", en una pro-
puesta que también tuvo la presen-
cia del cantante Diego Zalazar.

El Centro de Día “Mi Casita” es una 
de las instituciones más importan-
tes de nuestra ciudad porque con-
tiene a muchos chicos, colaborando 
con sus familias. En esta ocasión, 
hablamos sobre la actualidad de la 
institución y las actividades que se 
vienen realizando con el trabajo 
incansable de los profesionales que 
trabajan allí.

Con respecto a las personas 
que se desempeñan en el día a día, 
la presidenta de la Comisión Di-
rectiva, Mónica Fortunato, dijo: 
“Se trabaja con un gran equipo de 
profesionales, coordinados bajo la 
dirección de Cintia Bucca. Es gen-
te trabajadora, comprometida y 
activa. La verdad es que estoy muy 
agradecida con ellos”.

A su vez, Fortunato comentó 
que hay más de 80 chicos inscrip-
tos, con una asistencia regular de 
aproximadamente 60, en dos tur-
nos. 

Entrando en precisiones sobre 
las actividades realizadas, la coor-
dinadora Cintia Bucca se refirió a 
los festejos del día de la primavera: 
“Estuvimos realizando un picnic y 
actividades que tienen que ver con 
el arte, con el fin de realizar algunas 
obras referidas a la fecha”.

En esa línea, Bucca contó que los 
chicos y chicas del Centro de Día 
cuentan con talleres de educación 
física, guitara y arte.

Además, la coordinadora desta-
có la importancia de trabajar con 
el entorno de los chicos: “No sola-

nivel, sino también servicios adi-
cionales, como una librería espe-
cializada en obras para docentes, 
presente gracias a la colaboración 
de Noveduc. La diversidad de co-

misiones abordó temas como Edu-
cación Ambiental, Matemática en 
la Escuela y Evaluación Formativa.

Con miras al futuro, Lenzi re-
veló la posibilidad latente de orga-

nizar una segunda edición. "Nos 
llena de entusiasmo para poder 
pensar en la posibilidad de un se-
gundo congreso dentro de un par 
de años", culminó.

importante. Por primera vez, este 
año vimos integración familiar, lo 
cual es un puntual muy importan-
te para el logro de los fines para los 
que se trabaja con los chicos”.

“Ese es como nuestro mayor lo-
gro a nivel institucional. Lo demás 
tiene que ver con darnos pequeños 

permisos. Se hizo una hermosa 
fiesta del Día del Niño, en un pelo-
tero, que se disfrutó mucho”, sumó.

Además, la presidenta agregó 
que “las próximas actividades tie-
nen que ver con recaudar fondos, 
que tanta falta hacen, y dar cierre a 
un año muy exitoso”.

mente se trabaja con los niños que 
asisten, sino también con su grupo 
familiar. Una de las áreas principa-
les es la de apoyo escolar, con la cual 
también se trabaja con las docentes, 
las escuelas y nosotros como centro 
de día. Desde ese lugar el rol de la 
psicopedagoga es muy importante 
debido a que, luego de la pandemia, 
quedaron un montón de cosas para 
ir reforzando”, continuó.

Metiéndose de lleno en octubre, 
Bucca anticipó: “Este mes vamos a 
realizar durante todos los viernes, 
festejos relacionados con la familia. 
Vamos a trabajar dinámicas grupa-
les, almuerzos y distintos eventos 
que están terminando de organi-
zarse”.

En esa línea, Bucca resaltó el 
gran trabajo y esfuerzo de la institu-
ción y afirmó que “es fundamental 
contar con la ayuda y la voluntad de 
la familia en cuanto a la asistencia 
de los niños. Ahora que el clima nos 
acompaña, es como que la asisten-
cia está repuntando”, sostuvo.

Por otro lado, Fortunato habló 
sobre los logros cosechados duran-
te este 2023: “Además de los logros 
personales de cada uno de los chi-
cos, se ha logrado el acercamiento 
de la familia que consideramos tan 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Mariela Lenzi, integrante fun-
dadora de la entidad, expresó su 
gratitud y emoción, destacando 
la participación del ámbito edu-
cativo. "Estamos profundamente 
agradecidas porque los docentes y 
los estudiantes se han sumado, han 
participado activamente y también 
nos han hecho unas hermosas de-
voluciones en cuanto a los diser-
tantes, a la dinámica, a la organiza-
ción", afirmó Lenzi.

El respaldo institucional tam-
bién se hizo presente con mencio-
nes de interés educativo y cultural 
por parte del Concejo Municipal y 
la Cámara de Diputados de Santa 
Fe. Lenzi extendió su agradeci-
miento a la Municipalidad, empre-
sas locales como Acindar, Gentec/
Plantium y La 100 VC; y la escuela 
Hijas de Cristo Rey, resaltando el 
papel clave del intendente Jorge 
Berti y la gestión de la directora 
Clara Repetto.

El congreso no solo ofreció co-
nocimientos educativos de alto 
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ADULTOS MAYORES

Por primera vez, Villa Constitución tuvo representantes en el certamen provincial. Además, la delegación viajó a Termas de 
Río Hondo para formar parte de los Juegos Nacionales Evita.

La Comisión Vecinal de Cilsa agasajó a los 
participantes de los Juegos Santafesinos

Un reconocimiento al esfuerzo y dedicación.

La semana pasada se llevó a cabo 
un agasajo a los adultos que parti-
ciparon de los Juegos Santafesinos 
para Personas Mayores. El evento 
tuvo lugar en el Club Sacachispas 
y fue convocado por la Comisión 
Vecinal de Cilsa. 

Jorge Loero, presidente del 
barrio, le agradeció al presiden-
te del Club Sacachispas Federico 
Larrañaga que “siempre les abre 
las puertas”, a la Dirección de Ve-
cinales y al intendente Jorge Berti. 
Además, también hubo agradeci-
miento especial para con Verónica 
Marín -directora de Deporte y Ju-
ventud-, “quien hizo posible todo 
esto armando este grupo de adul-
tos mayores”.

“Otra de las cosas fundamenta-
les de esto es la gran participación 
de toda la vecinal. Con mucho or-
gullo quiero agradecerles por su 
presencia”, resaltó Loero.

Cabe destacar que, luego de la 
participación en los Juegos Santa-
fesinos, el grupo viajó a las Termas 
de Río Hondo para acompañar a 
Graciela Cepeda. La villense llegó 
a la final nacional de los Juegos 
Evita en la disciplina orientación y 
todos sus compañeros estuvieron 
allí apoyándola.

La finalista villense detalló lo 
que significó su participación en 
los Juegos Nacionales Evita: “Fue 
una experiencia no pensada. Me 
tocó orientación y no tenía la más 
mínima idea de lo que era jugar 
con una brújula. Pero, como mi 
primera instancia fue Santa Fe, ahí 
hubo algunos jugadores que me 

ayudaron”.
“Luego, una profesora de Villa 

también me ayudó. Además, un 
compañero me prestó una brújula 
cartográfica. Así que fueron míni-
mos los conocimientos, pero los 
disfruté mucho”, sostuvo.

En ese sentido, Cepeda destacó 
el compañerismo que se vivió en 

la competencia: “Nunca creí que el 
adulto mayor tenía tanto para dar. 
Lo disfruté mucho y fueron unos 
días muy lindos vividos en las Ter-
mas de Río Hondo. Fue el grupo 
de Villa a hacer el aguante”.

En último término, la finalista 
villense les dejó un mensaje a los 
adultos mayores que aún no han 

participado: “Nosotros fuimos los 
primeros que nos anotamos y par-
ticipamos en distintas disciplinas, 
pero de ahí en adelante incentiva-
mos a más adultos mayores por-
que esto está buenísimo. Cuando 
uno practica un deporte la mente 
está en otra, no hay dolores ni pre-
ocupaciones”, concluyó.

La Comisión junto a parte de los concursantes de los Juegos Santafesinos.

Trayectoria Educativa 
El Municipio llevó adelante el 
reconocimiento a la trayecto-
ria educativa “Prof. José Hugo 
Goicoechea”, resaltando a do-
centes jubilados haciendo en-
trega de un diploma de honor 
y medalla a los homenajeados. 
Estuvieron presentes el inten-
dente Jorge Berti, el secretario 

de Finanzas Nicolás Rubicini y 
la directora de Educación Clara 
Repetto. Además acompañaron 
la concejal Leticia Pieretti, direc-
tores y autoridades de institucio-
nes educativas representantes de 
SADOP y AMSAFE, familiares 
de los agasajados y vecinos de la 
ciudad. 

RECONOCIMIENTO

El trabajo de compac-
tación comenzó con al-
rededor de 400 motos 
que se encontraban en 
uno de los depósitos 
que utiliza el Municipio. 

Desguace de vehículos 
En Catamarca al 1100. 

Este miércoles el Municipio co-
menzó a llevar adelante el desgua-
ce de alrededor de 500 vehículos 
que están ubicados en Catamarca 
al 1100. Silvina Dabadie, jefa Ad-
ministrativa del departamento de 
Inspección General brindó deta-
lles sobre lo realizado en la jornada 
de ayer. El trabajo fue sobre aque-
llos que estaban depositados entre 
los años 2017-2019 y el remanente 
que había quedado del año 2016. 
“La intención es liberar todo es es-
pacio, es una manera de desconta-
minar y poder seguir trabajando”, 
expresó.

En total, en ese espacio se depo-
sitan 495 vehículos, “previo a esto 
se realizó la verificación del núme-
ro de chasis, motor, y todo lo nece-
sario. Se comparó con los legajos y 

expedientes de tribunales de Faltas 
1 y 2. No hay nada que esté fuera 
de lo reglamentado”, aclaró. El tra-
bajo comenzó con las motocicletas 
-alrededor de 400-, “estaban todas 
en un estado deplorable”, expresó 
la funcionaria municipal.

Vale destacar que además del 
depósito de Catamarca al 1100, 
funcionan otros en las instalacio-
nes de La Cokera, en Belgrano al 
1000, y algunos vehículos están 
depositados en el predio de la Di-
rección de Agua y Cloacas. 

Los trabajos continuarán hasta finalizar con todo lo depositado. 
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Humberto en el lugar que más amaba, el estudio de Radio Litoral. 

Interés General 

PROFUNDO PESAR PREDIO CILSA

Falleció en la noche del lunes.

Director de Radio Lito-
ral, conductor por más 
de 30 años de “El Lito-
ral, su música y su gen-
te”, ferviente difusor de 
la música litoraleña. Así 
recuerda la comunidad 
a Humberto Cabrera.

Con la presencia de 
La Coneja China DJ y 
otras propuestas para 
una “juventud activa”.

Emotiva despedida a Humberto Cabrera

Director de Radio Litoral, queri-
dísimo conductor del tradicional 
programa “El Litoral, su música 
y su gente”, con más de 30 años 
ininterrumpidos al aire -uno de 
sus grandes orgullos-; y ferviente 
difusor de la música litoraleña. 
Así recordamos a Humberto Ca-
brera, repasando tan sólo un lado 
de su vida. 

Hace un año atrás brindaba 
la última entrevista a Diario La 
Ciudad, en agosto había cum-
plido 33 años ininterrumpidos 
al aire con su programa radial, 
y la emoción se apoderaba de él. 
Recordó anécdotas, cómo tuvo 
la idea de comenzar con el pro-

Este sábado.

Festival 
“D-Una”

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Dirección de Deporte 
y Juventud, en conjunto con otras 
áreas, realizará este sábado el Festi-
val “D-Una. La Juventud Activa”. La 
cita es en el predio Cilsa a partir de 
las 16 horas, y estiman que las acti-
vidades se extenderán hasta las 19. 

Confirmaron que la conducción 
estará a cargo de Ivo Andreoli, y se 
presentará en vivo La Coneja China 
DJ. 

Además, habrá juegos deporti-
vos, se presentarán las copas de las 
Jornadas y contarán con la estación 
Gamer FIFA. Acompañarán las 
direcciones de Educación y de Gé-
nero y Diversidad que tendrán sus 
stands.  

Vale destacar que esta actividad 
estaba pensada para realizarse el 
mes pasado pero debió ser poster-
gada por condiciones climáticas. 

yecto y principalmente agradeció 
a la gente por estar ahí, acompa-
ñándolo. “Los quiero, siempre lo 
digo, los quiero mucho. Estoy or-
gullo de tener tantos amigos por 
la radio”, decía emocionado, y sin 
dudas, ese cariño era mutuo. 

Humberto falleció el lunes por 

la noche, y la noticia fue comuni-
cada por su hijo Elio. 

Las muestras de aprecio para 
toda la familia Cabrera se repli-
caron por doquier en las redes 
sociales, como así también las 
cálidas palabras recordándo-
lo; dando cuenta del afecto que 

Humberto despertaba en toda la 
ciudad y la región. Desde estas 
líneas nos sumamos al acompa-
ñamiento al director del medio 
y toda la familia de Humberto 
enviando las fuerzas necesarias 
para atravesar este difícil mo-
mento. 
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IMPORTANTES PROYECTOS

El presidente José Ramírez aseguró que ya iniciaron con los trabajos de la 
sala de elaboración y anunció que licitarán la construcción de un galpón.

Avanzan las obras de infraestructura
Cooperativa Trabajadores del Río.

La Cooperativa local Trabajado-
res del Río continúa creciendo 
día a día, no sólo en la cantidad 
de afiliados, sino también en ma-
teria de infraestructura.

En esta ocasión, el presidente 
José Ramírez comentó que están 
llevando a cabo una sala de ela-
boración, “gracias a la gestión de 
Hugo Burguez”.

“Para nosotros es algo impor-
tante porque vamos a terminar el 
año con muchas obras”, manifes-
tó Ramírez.

A su vez, detalló los planes a 
futuro: “Hace tres años y medio, 
a través de la Organización de 
Ganadería y Pesca, adquirimos 
un frigorífico. Había muchas 
cooperativas del país que lo que-
rían, pero nosotros reunimos to-
das las condiciones para tenerla. 

Podemos decir que en dos meses 
vamos a estar armando un gal-
pón. Van a licitar las obras, se se-
leccionarán las empresas y en un 
mes y medio vamos a comenzar 
con ellas”, afirmó.

Por todas estas buenas nuevas, 
Ramírez contó que los afiliados 
están contentos: “La situación del 
país no es buena pero nosotros, 
gracias al esfuerzo, hoy tenemos 
buenas noticias”, dijo. 

En ese sentido, remarcó que 
nuclean a 65 pescadores afilia-
dos: “También le compramos a 
la gente que no es afiliada. Yo me 
debo a los 65 afiliados que apor-
tan en la cuota societaria, con 
los otros no tengo obligación de 
comprarles o no”, aclaró.

 “Si ellos se asocian yo estaría 
encantado de comprarles pesca-

do y los beneficios que vengan 
también serían para ellos”, sos-
tuvo.

En relación a esto, se refirió a 
aquellos pescadores que no per-
tenecen a la cooperativa local: 
“Hay bastantes, que por ahí no 
se dan cuenta que la cooperativa 
da beneficios. Calcula que los 65 
pescadores tienen una parte de 
cada beneficio que recibimos”. 

Ramírez confirmó que el pre-
cio del pescado lo fijan ellos 
desde que existe la cooperativa. 
“Somos los que más pagamos el 
pescado, tanto en Villa como al-
rededores. Nosotros trabajamos 
en el acopio y venta a todo el país 
de pescado de río”, mencionó.

Para finalizar, Ramírez adelan-
tó que la institución continuará 
“con obras y aumentando el pre-

“Gracias al esfuerzo, hoy tenemos buenas noticias”.

Martínez anticipó que no volverá a postularse.

La presidenta Mónica Martínez se refirió al pre-
sente de la institución y las necesidades diarias.

UOM Villa Constitución invita a participar de las 
actividades previstas para el próximo miércoles 11.

Actualidad del Club Náutico Mitre

Jornada de concientización
y prevención sobre el cáncer de mama 

Instituciones.

Octubre Rosa.

Mónica Martínez, presidenta de la 
Comisión Directiva del Club Náu-
tico Bartolomé Mitre fue entrevis-
tada por nuestro medio y abordó 
diversas temáticas que hacen al 
presente de la institución costera. 

En primer término Martínez 
comentó que tal como se había 
anunciado tiempo atrás se está 
llevando a cabo el curso para Con-
ductores Náuticos. El mismo tuvo 
clases esta semana, continuará 
el martes próximo y finalizará el 
miércoles con el examen final a las 
17 horas. En total son diez los par-
ticipantes en esta nueva edición de 
la capacitación. 

Por otra parte habló sobre la 
costa que ha sufrido diversos in-

convenientes tiempo atrás, “hoy 
estamos bien, se está pudiendo sa-
lir a navegar desde acá. Ya no po-
demos usar otros lugares alterna-
tivos porque se destrozaron con el 
tema del agua y el viento que hubo 
tiempo atrás. Además de los robos, 
todo eso hizo que se destrozara la 
caleta”, se lamentó. 

En materia seguridad dijo que 
en el último tiempo no han sufrido 
hechos delictivos, “por el momen-
to está todo tranquilo y controla-
do. Está el lugar con más vigilan-
cia y la Policía realiza la ronda de 
patrullaje”, señaló y recalcó que 
pese a mantener reuniones con el 
senador Germán Giacomino no se 
ha avanzado en la construcción del 

Octubre Rosa, es la denominación 
que recibe el mes en que cada año 
se conmemora a nivel mundial el 
“Mes de la Sensibilización sobre el 
Cáncer de Mama”. En ese marco, la 

Unión Obrera Metalúrgica Seccio-
nal Villa Constitución organizada 
una jornada de concientización y 
prevención del cáncer de mama. 
Será el próximo el miércoles 11 de 

cerco perimetral que habían solici-
tado. “Pasamos un presupuesto y 
estamos esperando a que nos avi-
sen qué sucede con eso”, anticipó. 

En cuanto a la masa societaria, 
Martínez comentó que la situación 

es complicada por el presente eco-
nómico general del país. Hoy el 
valor de la cuota es de 2 mil pesos 
mensuales, “hoy todo se fue de las 
manos, los aumentos, la inflación. 
Eso hizo que tuviéramos que po-

octubre, a partir de las 18 horas en 
el salón auditorio del gremio me-
talúrgico.

Desde la comisión directiva -se-
cretario General Pablo González-, 
informaron que en ese día habrá 
una charla a cargo del reconocido 
mastólogo Dr. Luciano Mignini. 
Además una exposición de dan-
za contemporánea de Florencia 

Alonso y Rosa María Torres, con 
sonido y letra de Agustín Bracco 
junto con el reconocido miembro 
fundador de la Trova Rosarina, 
Adrián Abonizio.

Confirmaron también un show 
acústico de Rafaela Geminale y 
Malvina Cardinali; la participa-
ción de niños del Jardín “Tuerqui-
tas”; y la entrega de reconocimien-

cio del pescado porque la situa-
ción del país está brava. Nosotros 
acompañamos a nuestra gente y 
estamos bien con el precio por-

que el empresario que viene a 
comprar apuesta para la coopera-
tiva y nosotros les respondemos 
con buena mercadería”, cerró.

ner ese valor. Que no es mucho, 
pero cuesta para todos”, sostuvo.

“Agradezco a los socios que si-
guen confiando en nosotros, en 
toda la comisión y en la forma de 
trabajo. Claramente nos podemos 
equivocar, pero no lo hacemos con 
mala intención. Nosotros tenemos 
las puertas abiertas para que nos 
digan en qué estamos fallando”, 
agregó. 

Otro proyecto que tenían en 
mente es el de poder abrir la pileta 
para la temporada de verano, aun-
que es algo que por el momento 
no ven viable. “Nos están faltando 
muchísimas cosas para que eso 
pueda concretarse. No hemos pe-
dido más apoyo de las autoridades 
porque nos cansamos, ya bajamos 
los brazos”, dijo.  

Por último, comentó que el 
mandato se extenderá hasta abril 
del año próximo, mes en donde se 
tendrán que celebrar las elecciones 
para renovar la comisión vecinal. 
Martínez explicó que no tienen 
intenciones de volver a postularse. 

tos a profesionales que brindan 
servicio en los centros de salud de 
la UOM. 

Vale destacar que la actividad 
será con entrada gratuita pero los 
cupos son limitados por lo cual se 
aconseja confirmar asistencia has-
ta el 6 de octubre inclusive. “Pre-
venir es un acto de amor, acompa-
ñanos en esta importante lucha”, 
expresaron.  

Para participar, deben inscri-
birse hasta el 6 de octubre 
a los siguientes teléfonos: 

3364644174, 3364597378, 
336646766.
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TAMBIÉN HABRÁ CONVOCATORIA EN EL CONGRESO NACIONAL 

En Santa Fe exigirán por cláusula de revisión, pase a planta, aumento de monotributistas, entre otros 
temas. A la par, a nivel nacional se tratarán dos leyes fundamentales. En la previa, realizaron un paro 
de actividades en el Hospital SAMCo. 

Profesionales de la Salud 
marchan a la Legislatura 

Nucleados en SIPRUS. 

Tras la aprobación en la Cámara 
de Senadores de la Nación, hoy 
se tratarán en Diputados dos le-
gislaciones sustanciales para los 
profesionales de la Salud: la ley de 
excepciones para el pase a planta 
permanente y la ley de cómputo 
diferenciado para trabajadores 
de Salud durante la emergencia 
sanitaria. Por tal motivo, desde 
el gremio SIPRUS (Sindicato de 
Profesionales Universitarios de la 
Sanidad); marcharon para presen-
ciar la sesión en la Cámara Alta; y 
harán lo propio hoy. Nuevamente 
en el Congreso, buscan que se dé 
la sanción definitiva a ambas leyes. 

En la previa, la semana pasada, 
realizaron un paro de actividades 
durante dos horas en el Hospital 

SAMCo local; en donde estuvo 
presente el titular del sindicato 
Diego Ainsuain. 

“Exigimos que no se nos ex-
cluya del pase a planta a profesio-
nales monotributistas, que se ga-

rantice el personal suficiente para 
el aumento de la demanda en el 
sistema público de salud”, explicó 

Los profesionales se manifestaron la semana pasada en las puertas del Hospital.

Marta Risso y Matías Pereyra.

Atentos al tramo final del año en donde comenzarán a registrarse mayores 
temperaturas, la intención principal es saber si son necesarios arreglos en 
cuanto a cableado y electricidad en general.

AMSAFE recorre escuelas para 
analizar las condiciones edilicias 

Gremio docente.

Ingresando al tramo final del ciclo 
lectivo 2023, y atentos a las condicio-
nes climáticas que prevén aumentos 
de las temperaturas para los últimos 
meses del año, AMSAFE Consti-
tución está abocada a recorrer las 
instituciones educativas con el fin 
de interiorizarse sobre cuestiones 
edilicias. 

“En este tramo del año lo que 
estamos haciendo es ver cómo se 
encuentra todo, principalmente con 
el tema de cableado y electricidad te-
niendo en cuenta que en un tiempo 
más comenzarán a utilizarse los aires 
acondicionados”, comentó la delega-
da departamental Marta Risso. En 
líneas generales, “hasta el momento 

estamos viendo que en este tiempo 
los trabajos se han hecho”, comentó 
dando cuenta que no se han presen-
tado grandes inconvenientes. “Por 
lo general en cuestiones de infraes-
tructura estamos tranquilos, al me-
nos por ahora. Sabemos que pueden 
aparecer cuestiones por eso desde 
AMSAFE estamos siempre disponi-

al tiempo que se mostró molesto 
porque “incorporan personal sin 
respetar los escalafones y por fue-
ra de las necesidades de atención 
de la población”.

“Son varios los profesiona-
les que no pasaron a planta por 
irregularidades en su forma de 
contratación. Profesionales que 
hace años trabajan como mono-
tributistas que no pueden regula-
rizar su situación laboral”, plan-
teó y repitió: “Las autoridades 
del SAMCO están incorporando 
personal sin respetar las necesi-
dades de la atención ni los escala-
fones de los concursos alterando 
la transparencia en esta institu-
ción pública”.

“Hoy la salud privada no puede 
garantizar los servicios de pedia-
tría, maternidad, medicina gene-
ral, y todo eso se vuelca en el sec-
tor público; y no están los recursos 
y la infraestructura necesaria en el 
Hospital de esta ciudad para hacer 
frente a esa demanda”, agregó. 

Vale destacar que desde el gre-
mio llamaron a un paro de 24 
horas para el día de hoy con con-
centración en la Legislatura pro-
vincial exigiendo adelantamiento 
de la cláusula de revisión, concre-
ción de los pases a planta, pago del 
aumento a monotributistas y cam-
bios de escalafón.

bles para ayudar a las escuelas para 
que puedan dar clases”, agregó.

Por otra parte, Risso comentó 
que este año “los conflictos han sido 
menos frecuentes que el año pasa-
do”, lo que se traduce en poder rea-

lizar mayor cantidad de actividades, 
“tuvimos lugar para pensar y repen-
sar la escuela, estrategias pedagógi-
cas, todas las tareas que nos van en-
riqueciendo en nuestra trayectoria 
docente”, finalizó.

Emilio pintó sus famosos murales junto a las comunidades educativas.

El reconocido artista recorre instituciones en el marco del programa provin-
cial “En la escuela pública florecen los derechos” que lleva adelante AMSAFE.

Emilio Ferrero estuvo en Villa y el departamento 
Un valioso encuentro con el arte.

Emilio Ferrero es un reconocido 
artista plástico, humorista gráfico, 
escritor y dramaturgo; sus obras e 
ideas engalanan murales y forman 
parte de proyectos en una infinidad 
de instituciones educativas, princi-
palmente está muy ligado al nivel 
inicial, pero su trabajo llega a un 
sinfín de niveles. AMSAFE comenzó 
este año con una iniciativa denomi-
nada “En la escuela pública florecen 
los derechos”, que estrecha lazos en-

tre la escuela pública santafesina y el 
trabajo del artista “con pajaritos en la 
cabeza”. Durante septiembre conti-
nuaron recorriendo el territorio san-
tafesino, y ese camino condujo hasta 
el departamento Constitución. 

La semana pasada estuvo pre-
sente en el Jardín N° 313 de nuestra 
ciudad, también en Empalme Villa 
Constitución en el Jardín de Infantes 
N° 231 “Camino de las Moras” y en 
el Jardín de Infantes N° 181 de la lo-

calidad de Alcorta. 
“Estamos sumamente agradeci-

dos por poder llevar esta experiencia 
tan linda a los jardines de la región. 
Emilio es un artista muy querido, 
sobre todo por las docentes del nivel 
inicial. Tuvieron la posibilidad de 
junto a él pintar murales en las pare-
des y conocer de cerca toda su obra”, 
expresó con satisfacción Marta Ris-
so, delegada de AMSAFE Constitu-
ción. 
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EDUCACIÓN

La institución educativa formó parte de esta ini-
ciativa que cada año organiza la Fundación Leer. 
En esta oportunidad fue el viernes pasado bajo 
el lema “De lo asombroso a lo imposible: cuando 
las puertas de lo fantástico se abren”.

La escuela “María F. de Carbonell” se 
sumó a la Maratón Nacional de Lectura

Edición número 21.

Con 20 años de historia, la Maratón 
Nacional de Lectura de Fundación 
Leer es una celebración en la que 
participan más de cuatro millones 
de niños, niñas y jóvenes de todos 
los rincones de la Argentina. Incor-
porada a las agendas escolares de 
ministerios de educación provin-
ciales y municipales de todo el país, 
la Maratón propone comunicar a la 
sociedad el valor de la lectura para 
que chicos y chicas puedan cons-
truir un futuro y una sociedad me-
jor. Este año, la Maratón se realizó 
el 29 de septiembre en todo el país, 
en cada una de las instituciones y 
comunidades participantes. Ese 
día, niños, niñas y jóvenes se suma-
ron con variadas actividades a tra-
vés de juegos, talleres, narraciones 
y exploraciones de textos clásicos 
y contemporáneos. En esta 21° edi-
ción, el lema fue “De lo asombroso 
a lo imposible: cuando las puertas 
de lo fantástico se abren”.

Entre los cientos de instituciones 
participantes se encontró la Escue-
la N° 381 “María F. de Carbonell”. 
En una breve descripción de esta 
actividad, la directora Lidia De Pe-
verelli explicó: “Es una forma de 
aprender desde otro lugar y que los 

chicos lo disfrutan muchísimo. Les 
encanta actuar, dramatizar, llevar 
papeles adelante y disfrazarse. Así 
que me parece que es una buena 
manera de que ellos se acerquen 
a los clásicos y los actualicen”. En 
esta ocasión, desde la institución 
decidieron plasmar cuentos clási-
cos aggiornados por los alumnos y 
alumnas.

“La presentación que nos llegó 
desde la Maratón Nacional de Lec-
tura tenía la propuesta de lo fan-
tástico y maravilloso. Lo pensamos 
desde otro punto vista, actualizán-
dolo desde nuestros jóvenes, ya que 
tiene muchas herramientas para 
poder hacerlo”, detalló a su turno la 
vicedirectora Mariana Estibiarria.

“Tiramos la propuesta y tuvimos 
muy buenos resultados. La idea fue 
hacer una nueva versión de estos 
cuentos clásicos que conocemos, 
como lo son Caperucita Roja, Blan-
canieves, La Cenicienta y Hansel y 
Gretel”, precisó.

Por su parte, la profesora de 
Lengua Joana Guerrero, se refirió 
al entusiasmo que demostraron los 
chicos y chicas en esta actividad: 
“Pasó de ser un proyecto simple a 
uno complejo porque los chicos 

Los alumnos aggiornaron clásicos de la literatura.

Claudia Lapontge, directora. 

Por este motivo, desde la institución se mostra-
ron contentos y hablaron sobre el esfuerzo que 
esto conllevó.

El Jardín de Infantes N° 330 ya 
cuenta con el esperado salón nuevo

Gran noticia para la comunidad educativa.

Luego de mucho tiempo, gestiones 
y esfuerzo, el Jardín de Infantes N° 
330 ya cuenta con su nuevo salón. 
La directora de la institución, Clau-
dia Lapontge, se mostró muy feliz 
porque hace años esperaban que 
esto se concrete: “En realidad no se 
hizo la presentación del aula, pero 
estaba la pintura y ya estábamos 
adentro, porque era una necesidad 
tremenda”, comentó.

Entrando en precisiones sobre 
este nuevo espacio de la institu-
ción, Lapontge dijo: “Tiene varios 
detalles que lo hacen un gran sa-
lón, como lo son la rampa y el baño 
inclusivo. Así que estamos felices 

porque lo añoramos un montón e 
hicimos todo lo que teníamos que 
hacer para concretar este sueño del 
Jardín 330”.

En ese sentido, la directora resal-
tó que el tiempo que llevó realizarlo 
fue mucho y “en una realidad muy 
cambiante”. “Conllevó mucha ges-
tión e insistencia, pero acá están los 
frutos”, aseguró.

A su vez, Lapontge opinó sobre 
cómo quedó el jardín y detalló qué 
resta por hacer en materia edilicia: 
“El jardín está realmente bellísimo, 
muy cuidado. Estoy orgullosa de la 
institución, del equipo docente y de 
todo lo que pasa acá”. 

“Como para lograr la coherencia 
edilicia nos falta hacer la galería, 
que cubriría la zona de las otras dos 
salas, y los baños viejos. La infraes-
tructura y la higiene necesita una 
mirada que nos diga que hay que 
construirlo nuevamente”, mencio-
nó.

En relación a si existen tiempos 
estipulados para la realización de 
esta obra, afirmó que quedará para 
más adelante: “Vino la arquitecta 
del Ministerio, pero cuando llamé 
al arquitecto me dijo que no están 
haciendo territorio. Ni bien pue-
dan, me dijo que va a venir porque 
es una forma de anticiparnos a los 
futuros pasos”, sostuvo.

Continuando en esta línea, La-
pontge destacó lo conseguido has-
ta el momento: “Cuando tuvimos 
problemas de gas, al tener todos los 
planos, automáticamente salió la 

les pusieron todo el entusiasmo 
y armaron las nuevas versiones. 
Transformar un cuento maravillo-
so a uno fantástico, requiere tener 
muchas estrategias que siempre se 
enseñan en el área de lengua y está 
bueno que se vea reflejado en esto”, 
continuó.

En esa línea, Guerrero dijo: “Los 
chicos aprendieron de otra forma y 
aplicaron la parte teórica a esto, que 
es reversión del cuento maravilloso 

al fantástico, decoración y ambien-
tación de los salones, y la puesta en 
escena y dramatización”.

“El jurado estuvo compuesto 
por docentes de la institución, lo 
que está bueno porque no es sólo 
lengua y literatura, sino son todas 
las áreas que están colaborando con 
este proyecto”, siguió.

Con vistas al futuro, la vicedi-
rectora aseguró que hay chances 
concretas de que esta actividad 

continúe en los años venideros: 
“Vimos que los chicos se entusias-
man mucho y es otra mirada desde 
lo que es la enseñanza. La idea es 
que de ahora en más se siga traba-
jando así, proponiendo de manera 
diferente lo que es la enseñanza 
dentro de las instituciones educa-
tivas. Vemos los frutos en ellos y 
observamos que los adolescentes 
son capaces de hacer cosas mara-
villosas”, remarcó.

independencia de gas y la eléctrica 
de la escuela Belgrano. Ahora esta-
mos viviendo la independencia de 
la copa de leche, que también nos 
permite resolver qué se va a con-
sumir en el jardín. Los chicos están 
contentísimos con toda la rotación 

de la propuesta de alimentos y estas 
cuestiones”, continuó.

Por último, remarcó que el Jar-
dín de Infantes N° 330 posee “todos 
los servicios básicos y las salas con 
aire y calefacción. Es un año muy 
positivo”, concluyó.
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EL BAILE COMO MODO DE COMUNICACIÓN

Profesor Daniel Giménez.

Gracias a ello, muchos bailarines obtuvieron pre-
mios en diversos certámenes, como es el caso 
de Agustín Moreyra, quien contó su experiencia.

Dejar los prejuicios de lado y bailar: 
claves de la academia XPresión Latina 

En el último tiempo, Villa Consti-
tución creció mucho en el aspec-
to cultural, entre ellos el baile. En 
este marco, una de las academias 
que tuvo un gran crecimiento fue 
XPresión Latina, la cual se dedica 
a distintos ritmos como latino, ca-
ribeño, salsa y bachata. 

A pesar de todo lo bueno que 
trae consigo el baile, muchas per-
sonas evitan realizarlo debido a los 
múltiples prejuicios que existen en 
la sociedad. Con respecto a esto, 
el profesor de la academia local 
Daniel Giménez expresó: “Pasa 
que dentro de lo que es la sociedad 
que juzga el tema del brillo y po-
ner nuestros cuerpos. Pero es algo 
lindo y cultural. Este ritmo es muy 
lindo para compartir, socializar, 
despejarse y trabajar tu cuerpo. 
Así que hay que animarse, dejar 
los prejuicios afuera y disfrutarlo”.

Quien sufrió esto en sus co-
mienzos fue el alumno Agustín 
Moreyra, quien fue parte de los 
premios ganados por XPresión 
Latina. En este caso, el bailarín 
dedicó estos logros a la gente que 
lo apoyó cuando empezó a bailar 
porque “había muchos que no lo 
hicieron”. “Antes yo jugaba a la pe-
lota, entonces era como mal visto 
bailar y jugar al fútbol”, mencionó 
en relación a los tabúes que debió 
superar.

En esa línea, Moreyra agregó: 
“Hay gente que tiene mucho pre-
juicio y critica. A mí no me critica-
ron tanto, pero hay personas que 

quieren bailar y debido a que es 
criticada no baila. A esa gente les 
dio que se animen porque es una 
gran experiencia y un estilo de 
vida muy bueno”, sostuvo.

Entrando en detalles sobre la 
labor de esta academia local, Gi-
ménez explicó: “Armamos grupos 
para poder competir y mostrar 
dentro de la ciudad los ritmos que 
son latino, caribeño, salsa y bacha-
ta. Llevamos a nuestros alumnos 
a competencias internacionales, 
que se dedican exclusivamente a 
ritmos caribeños y latino”.

“Lleva una preparación de un 
año, con gente que por ahí no sabe 
bailar, pero la vamos preparando. 
Los objetivos son tratar de estar 
dentro del podio y, gracias a dios, 
tuvimos primeros puestos en estas 
competencias”, continuó.

Dichos eventos se realizaron en 
el Teatro El Círculo y diferentes 
clubes de Rosario, donde se llevan 
a cabo estos certámenes multitu-
dinarios: “Va mucha gente y los 
únicos representando Villa Cons-
titución fuimos nosotros. Pudi-
mos traer los primeros puestos de 
estas competencias, así que esta-
mos muy contentos”, manifestó el 
profesor de XPresión Latina.

A su vez, Giménez nombró las 
categorías existentes dentro de 
estos ritmos: “Hay categorías que 
son solistas, en pareja, grupos de 
parejas, varones y mujeres. Noso-
tros pudimos estar dentro de lo 
que es grupos de parejas con tru-

Interés General 

Daniel Giménez y Agustín Moreyra exhiben con orgullo los últimos premios logrados.

Cultura

cos acrobáticos, lo cual lleva un 
tiempo de preparación”.

“Más allá de que es un arte, 
rozamos lo que es la parte física, 
como cualquier otro deportista. 
Es una larga preparación y pudi-
mos cumplir el objetivo”, siguió.

Por otro lado, el alumno Mo-
reyra se refirió a su propia expe-
riencia dentro del mundo del bai-
le: “Yo llevaba apenas cinco meses 
bailando, me llamó Daniel para 
hacer una presentación en las jor-
nadas y me pareció una muy bue-
na experiencia. Tengo poco tiem-
po bailando, por eso nunca pensé 

que iba a llegar tan lejos, ganando 
tres copas de primer lugar”.

“Bailé con Dani y varias pare-
jas, me gustó mucho compartir 
escenario con él. Espero poder se-
guir ganando y continuar crecien-
do más dentro del baile”, deseó.

El bailarín villense también 
destacó el gran grupo que se for-
mó en la academia XPresión Lati-
na: “Hay un muy buen grupo, na-
die se pelea, somos todos distintos 
y esto hace que seamos mejores. 
Todos tenemos cualidades distin-
tas, lo que hace que el grupo resal-
te más”.

Por su parte, el profesor de la 
academia de baile local contó que 
las clases se dictan en la Biblioteca 
Popular los días martes y jueves a 
las 21 horas. 

Por último, Giménez detalló 
cuáles son las próximas activida-
des que llevará a cabo su grupo: 
“Nosotros, además de esto, hace-
mos teatro en Atlas. Allí hacemos 
Brillantes, que es un teatro de re-
vista, donde bailamos también. En 
mayo y junio estuvimos y ahora 
regresamos en noviembre y di-
ciembre, donde haremos el cierre 
de año”.

El pueblo del departamento Constitución se prepara para el certamen.

Con gran entusiasmo, la Comuna confirmó que será parte de la 52° edición del 
certamen Nuevos Valores. Las inscripciones para participar ya están abiertas.

Por primera vez, Bombal 
será sede del Pre-Cosquín

El 4 de noviembre.

La semana pasada, el presidente 
comunal Carlos Gabbi confirmó 
que Bombal, por primera vez en 
la historia, será sede del Pre-Cos-
quín; en su edición 2024.

“Es un orgullo formar parte 
del certamen más federal del país. 

A través del área de Cultura de la 
Comuna de Bombal se logró que 
nuestro pueblo pueda formar parte 
de un evento tan importante”, ex-
presó con entusiasmo. 

La fecha para el gran debut está 
confirmada para el sábado 4 de no- Vocal, Conjunto Vocal, Solista Ins-

trumental, Conjunto Instrumen-
tal, Solista de Malambo, Conjunto 
de Malambo, Pareja de Baile Tradi-
cional, Pareja de Baile Estilizada, y 
Conjunto de Baile Folklórico. 

“Para muchos comienza un 
nuevo sueño, para otros se renue-

van las esperanzas. Unidos por la 
pasión de la música folklórica, el 
arte, la danza ofrecemos la posibi-
lidad a músicos y bailarines loca-
les y de la región de poder llegar 
a subirse al escenario Atahualpa 
Yupanqui el próximo año”, resaltó 
Gabbi.

viembre; y el evento se desarrolla-
rá en la Plazoleta Bartolomé Mitre, 
con entrada libre y gratuita. 

El certamen contará con jurados 
de amplia trayectoria y experiencia 
en certámenes de Pre-Cosquín.

Las inscripciones ya se encuen-
tran abiertas por lo cual los inte-
resados deben anotarse a través 
del correo electrónico precosquin-
bombal@gmail.com.  

Las personas que quieran par-
ticipar podrán hacerlo en los si-
guientes rubros: Solista Vocal, Dúo 

Además, podrán participar de la jornada artesanos locales y zona-
les quienes deben anotarse llamando al 03465-497028 de lunes 
a viernes de 9 a 12.30 horas.
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Con una importante presencia 
santafesina se realizó, en el pre-
dio de Tecnópolis, la instancia 
nacional de la Feria de Educa-
ción, Ciencias, Artes y Tecnolo-
gía que congregó a cerca de 700 
proyectos de todo el país.

En la oportunidad, participa-
ron 13 proyectos de educación 
inicial, primaria, de las modali-
dades especial, rural, artística y 
de Educación Intercultural Bilin-
güe de Santa Fe, representativos 
de toda la geografía provincial.

Nuestra provincia seleccionó 
los proyectos en la instancia pro-
vincial de la Feria de Educación 
Artes, Ciencias y Tecnología, 
que congregó a más de 100 ins-

tituciones escolares santafesinas 
públicas y de gestión privada, 
urbanas y rurales, de los nive-
les inicial y primario; entre esos 
13 proyectos seleccionados para 
exponer en Tecnópolis se encon-
tró Automatización de Timbre, 
de la Escuela N° 810 General 
San Martín del Paraje Rubicini 
(Theobald). 

Diario La Ciudad visitó la es-
cuela, y dialogó con la directora 
María del Huerto Sahilices y la 
profesora de Computación Mari-
na D’Angelo. “Fue una experien-
cia única haber podido transitar 
todo este camino con los alum-
nos del 2° ciclo, generando opor-
tunidades desde la escuela. Nos 

N° 810 “GENERAL SAN MARTÍN”

Proyecto “Automatización de Timbre”.

Alumnos del 2° ciclo avanzaron diversas instan-
cias hasta llegar a la Feria de Educación, Cien-
cias, Artes y Tecnología que congregó 700 pro-
yectos de todo el país en Tecnópolis.

La escuela del Paraje Rubicini expuso 
en la Feria Nacional de Educación 

Alumnos expusieron con orgullo su proyecto a nivel nacional.

Regionales

llena de satisfacción que hoy se 
haga visible este proyecto a nivel 
nacional”, expresó Sahilices. El 
proyecto nació junto con el Plan 
25 a fines del año pasado, en el 
taller computacional. “Venían 

trabajando con programación 
Scratch y a partir de allí comen-
zamos a trabajar con la seño Ma-
rina en otros lenguajes”, agregó.  

Por su parte, D’Angelo resaltó 
la importancia de poder enseñar 

desde la escuela las nuevas tec-
nologías, “están muy entusias-
mados y eso es gratificante. Y 
que estos contenidos los poda-
mos dar desde una escuela rural 
es muy importante”, recalcó. 
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INTERVIENE EL MINISTERIO DE TRABAJO 

ATSA Rosario se manifestó en la vecina localidad luego que se conociera la noticia. El centro de salud no abrió sus puertas 
sábado y lunes. El martes ratificó la decisión tomada y se aguarda para el día de hoy por una audiencia para avanzar en la 
indemnización de las seis empleadas. 

Malestar por despidos en la Clínica Empalme
Tienen entre 5 y 16 años de antigüedad. 

ATSA Rosario se manifestó el lunes 
pasado en las puertas de la Clínica 
Empalme SRL luego que se anoti-
ciaran de 6 despidos y que el centro 
de salud no abriera sus puertas sá-
bado y lunes por “motivos de fuerza 
mayor”. 

Manuel Farías, representante 
del Misterio de Trabajo expresó su 
malestar por lo sucedido: “Lamen-
tablemente no sé qué ha llevado a 
esta gente a hacer lo que hizo. Sin 
notificación ni charla previa con el 
gremio. Habíamos tenido una au-
diencia hace 3 meses en donde se 
presentaron algunas soluciones, y 
de manera arbitraria han cerrado 
las puertas así que como Ministerio 
venimos a constatar”, expresó. 

A su turno el secretario Gremial 
de ATSA Rosario Gustavo Martino, 
y la delegada zonal Alicia Acosta 
explicaron que el viernes 6 emplea-
das recibieron la notificación de 
despido. “Las llamaron de manera 
individual para leerles una nota di-
ciendo que quedaban desafectadas 
de su trabajo. Les dije que no tenían 
ninguna validez legal y que iban 
a venir a marcar igual. Me dijeron 
que no les permitirían el ingreso. 
Ahí nos encontramos el día sábado 
con las puertas cerradas, con estos 

cartelitos. No es culpa nuestra, ellos 
cerraron para que no entren los tra-
bajadores”, relató Costa. 

“De golpe y porrazo los em-
pleadores se retiraron sin dar más 
respuesta que despidos. La empre-
sa no cerró, sólo cerró sus puertas 
pero no se retiró. La SRL tiene una 
responsabilidad para con todos sus 
trabajadores”, agregó Martino, repi-
tiendo también que el gremio nada 
tuvo que ver con que el centro de 
salud tuviera sus puertas cerradas y 
no atendiera durante esas jornadas, 
ya que se trató de una decisión de la 
propia firma. 

En el mediodía del lunes se rea-
lizó una audiencia en el Ministerio 
de Trabajo, en donde Clínica Em-
palme ratificó los despidos. Ante 
esto, “llegamos un acuerdo que po-
dría decirse que es provisorio y en el 
cual tenemos que seguir trabajando, 
en donde se comprometieron a tra-
bajar sobre la indemnización, ellos 
quieren pagar la mitad”, resumió 
Acosta haciendo referencia a que 
se centran en unos de los artículos 
de la ley de contrato de trabajo. Vale 
destacar que la antigüedad de las 
empleadas va desde los 5 a los 16 
años. 

Desde ATSA anticiparon que se 

prevé mantener una nueva audien-
cia en el Ministerio de Trabajo du-
rante la jornada de hoy, momento 
en que la firma presentará una pro-
puesta de pago de indemnización 
que deberá ser analizada por las 
empleadas y el gremio. “La inten-
ción es llegar a un acuerdo, todavía 

no llegamos a ninguno porque pri-
mero tenemos que ver qué ofrecen y 
si ellas aceptan”, expresó.  

Por último Acosta comentó que 
las puertas abrieron normalmente 
el martes con las 8 empleadas con 
las que aún cuenta el centro de 
salud, “pero como se sabe no hay 

internación, no hay muchos de los 
estudios que solían hacerse tampo-
co”, dijo y anticipó que “la promesa 
que nos hicieron es que si se vuelve 
a reactivar todo eso, a las primeras 
que llamarán serán a nuestras com-
pañeras que despidieron ahora”, fi-
nalizó. 

Regionales

El gremio se manifestó en las puertas cerradas de la clínica.   

El anuncio se realizó durante el encuentro que mantuvo Manuel Pas-
saglia con los referentes del Sindicato de Trabajadores Municipales.

Los municipales cobrarán un premio de 500 mil pesos
San Nicolás.

Pronto a iniciar su segundo mandato al frente de la Comuna, ve con bue-
nos ojos el cambio de gobierno a nivel provincial. “Nos permitirá trabajar 
un poco más tranquilos”, sostuvo.

Javier Corti expectante por el futuro de Theobald
Iniciará un nuevo periodo.

Javier Corti asumió la Comuna de 
Theobald en 2021, este diciembre 
comenzará a transitar su segundo 
mandato. Lo llamativo es que el 
actual presidente comunal no tuvo 
contrincantes en las elecciones de 
este año, fue el único que presentó 
lista. 

Transitó su primer mandato 
con un gobierno de un color dis-
tinto al suyo, y el cambio a nivel 
provincial a partir de diciembre lo 
encuentra con expectativas por lo 
que podrá suceder cuando el go-
bierno comunal quede alineado 
con la gestión santafesina. “Esta-

mos esperando ansiosamente el 
cambio de gobierno en la provin-
cia, para trabajar más tranquilos y 
relajados. Este año y medio se tra-
bajó, pero siempre con la soga en el 
cuello”, expresó. 

En relación a lo hecho en este 
último tiempo comentó: “Hicimos 

un nuevo pozo de agua, colocamos 
iluminación LED, se trabajó mu-
cho en el Paraje Rubicini. Tuvimos 
dos años bastante movidos”. En ese 
marco, dejó en claro que la mayor 
cantidad de obras y mejoras se hizo 
con recursos propios de la Comu-
na, “que lamentablemente no está 
entrando lo que debería. Pero pese 
a eso, lo poquito o mucho que se ve 
en el pueblo se hizo con un 90% de 
plata propia”.

De igual modo, valoró el poder 
concretar el programa Caminos 
de la Ruralidad en el pueblo, y ver 

cómo crece el Paraje Rubicini y 
cobra vida a través del espacio gas-
tronómico. 

Por último se refirió a un gran 
proyecto que quieren darle im-
pulso, la obra de cloacas. “Si no 
tenemos apoyo de Nación y Pro-
vincia es muy difícil hacerlo con 
los recursos de una comuna tan 
chica como esta. Igual estamos 
trabajando con el proyecto para 
ver si el año próximo lo podemos 
presentar en Nación. Sería la fruti-
lla del postre para nuestro pueblo”, 
finalizó. 

El intendente de San Nicolás, Ma-
nuel Passaglia, se reunió con el Sin-
dicato de Empleados Municipales 
para acordar el pago del premio de 
fin de año, tal como ocurre todos 
los años. En 2023 será de $500.000, 
a pagar en 4 cuotas entre octubre y 
febrero.

“Para nosotros el premio es un re-
conocimiento al trabajo y el esfuer-
zo que realizan todos los empleados 
para que la ciudad siga creciendo. 
No es casualidad que hoy hayamos 
recuperado el orgullo de ser nicole-
ño, de sentirnos felices cuando ve-
mos cómo la ciudad ha progresado”, 

comentó Passaglia y agregó: “Es el 
premio más alto del país para el me-
jor equipo de municipales del país. 
No hay otra ciudad que haya crecido 
como la nuestra en los últimos años”.

El anuncio se realizó durante el 
encuentro que mantuvo Manuel 
Passaglia con los referentes del Sin-

dicato de Trabajadores Municipales. 
La primera de las cuatro cuotas de 
$125.000 se cobrará a mediados de 
octubre.

Serán 6 meses consecutivos en 
que los empleados estarán recibien-
do un adicional a su sueldo. Las cua-
tro cuotas de este bono de 500 mil 
pesos a cobrar en octubre, noviem-
bre, enero y febrero, más el aguinaldo 
de diciembre, y el aumento de sueldo 
en marzo, como todos los años.

“Estamos atravesando una de las 
peores crisis económicas como país, 
con la inflación más alta en 30 años, 
con un gobierno nacional que sigue 
sin tener un plan económico serio, 
que continúa emitiendo y que todo 
eso se traduce en un menor poder 
adquisitivo de los trabajadores”, ex-
plicó el Intendente y finalizó: “los 
argentinos necesitamos un cambio, 
que sea profundo y que sea sosteni-
ble en el tiempo”.
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Los días 14 y 15 de octubre en la Costanera de 
Vernazza, se llevará a cabo un nuevo festival de 
forja, con entrada libre y gratuita.

Desde este martes puede visitarse “Retratos” de Franco Zeoli. Es la última 
exposición en el Centro Cultural “Guillermo Furlong”. 

Segundo Festival “Forjando el Paraná”

Cierra el ciclo de muestras 

Pueblo Esther.

Arroyo Seco. 

La Municipalidad de Pueblo Es-
ther invita a conocer y participar 
del mundo de la forja. “Forjando el 
Paraná” se realizará el sábado 14 y 
domingo 15 de octubre a partir de 
las 17 horas en uno de los balcones 

del río más visitado de la región, la 
Costanera Vernazza (Rivadavia y el 
río). La entrada será libre y gratuita 
con actividades para toda la familia.

La forja es un oficio ancestral, se 
trata del arte de moldear el acero en 

El martes pasado, la Municipali-
dad de Arroyo Seco mediante la 
Secretaría de Cultura, Deportes y 
Educación; dejó inaugurada la ex-
posición “Retratos” perteneciente 

al artista y fotógrafo local Franco 
Zeoli. La misma pone fin al ciclo 
de muestras en el Centro Cultural 
“Guillermo Furlong” (Belgrano 
540). Franco De Cristófano, titu-

lar del área municipal recordó que 
durante el último tiempo, cada 
tres semanas se renovaba la mues-
tra con algún artista local y que 
la respuesta de la comunidad fue 

Arroyo Seco y la región
GENERAL LAGOS

“Asistimos a los productores en emergencia hídrica con una inversión de 40 millones de pesos en 
riegos por goteo para que puedan seguir trabajando y a la vez asegurar cantidad y calidad de ali-
mentos para nuestra población”, expresó la titular del BICE.

Sacnun entregó equipos 
de riego a productores 

Banco Argentino de Desarrollo.

En la localidad de General Lagos 
la actual directora del Banco Ar-
gentino de Desarrollo y candidata 
a diputada nacional de Unión por 
la Patria, María de los Ángeles Sa-
cnun, entregó con la presencia del 
presidente comunal Esteban Ferri, 
20 equipos de riego por goteo a 
productores hortícolas de la re-
gión. 

Estuvieron presentes, además, 
el ingeniero agrónomo y miembro 
del consejo directivo nacional del 
INTA, Joaquín Serrano; e inte-
grantes del grupo de productores 
hortícolas del sur santafesino Ex-
pHortar.

“Hoy estamos cumpliendo con 
la palabra empeñada. Hace tiempo 
venimos trabajando junto a Este-
ban (Ferri), productores, INTA y 
la Secretaría de Agricultura, Ga-
nadería y Pesca de la Nación en 
un plan estratégico del desarrollo 
de la horticultura para el sur san-
tafesino y el cinturón hortícola de 
Rosario”, expresó Sacnun. 

En el acto de entrega de los kits 
de riego la dirigente santafesina se 
emocionó al abrazar a una pro-
ductora local presente: “Son las 

Los equipos de riego de alta tecnología se otorgaron a productores hortícolas.

EN AGENDA

Monumento

Capacitación

Defensoría

Asesoramiento

FIGHIERA

GRAL. LAGOS

ARROYO SECO

FIGHIERA

El grupo “Tradicionalistas Unidos”, 
junto a la Secretaría de Cultura de la 
Comuna de Fighiera, se encuentra 
en pleno proceso de la construcción 
de un monumento a la tradición. 
La obra será realizada con metales, 
cueros, chapas y otros materiales 
reciclados y donados por talleres y 
vecinos del pueblo; medirá 3 metros 
de alto por 7 de largo; será construi-
da y quedará para siempre en el ac-
ceso sur por ruta 21 de la localidad. 
Se realizarán jornadas para que los 
vecinos y las escuelas participen del 
proceso de armado de la escultura. 
También mención especial a las es-
cuelas por el aporte a la difusión de 
este proyecto. La coordinación ar-
tística está a cargo del profesor Raúl 
Carrizo, quién fue el encargado de 
crear los bocetos y plasmar en una 
sola las ideas de todo el grupo. La 
Comuna recorre las calles de 16 a 
18 todos los días para recolectar los 
elementos. Para sumar: 3402502892 
o esperar que pase el camión.

La Comuna de General Lagos, a tra-
vés del área de Alimentos de la lo-
calidad informa que se estará reali-
zando una nueva capacitación para 
obtener el carnet de manipulador 
de alimentos. Tendrá lugar los días 
18 y 20 de octubre, de 14 a 17 ho-
ras en el salón de usos múltiples del 
CIC. Estará a cargo de la licenciada 
Nadia Sena. Aquellos que deseen 
inscribirse, pueden hacerlo a través 
del link disponible en el Facebook 
de la Comuna (@cglagos).

La Municipalidad de Arroyo 
Seco informa que hoy jueves 5 de 
octubre, sobre calle Belgrano 502, 
desde las 9.30 y hasta las 12.30, 
estará presente nuevamente en 
la localidad la Oficina Móvil de 
la Defensoría del Pueblo del Go-
bierno de Santa Fe. La iniciativa, 
se lleva a cabo con el objetivo de 
acercar a los ciudadanos arroyen-
ses un espacio para presentar sus 
consultas y ejercer sus derechos.

El Área de Desarrollo Social de la 
Comuna de Fighiera informa que 
se brinda en su oficina el asesora-
miento para el Refuerzo para Tra-
bajadores Informales que otorgará 
ANSES. Allí también se realiza la 
inscripción a los interesados en 
acceder al beneficio. Para reali-
zar tal trámite, la oficina del área, 
ubicada en Belgrano y Saavedra, 
funciona este jueves y viernes, en 
horario especial, de 7 a 16 horas. 
Importante acercarse con DNI. La 
atención es por orden de llegada.

manos de una mujer que trabaja 
la tierra. Por eso es tan importan-
te que estos equipos de riego, con 
una inversión del Estado Nacional 
de 40 millones de pesos, lleguen a 
la región y a los productores para 
que puedan seguir trabajando 
porque sabemos lo que significó 
y significa la sequía que estamos 
sufriendo. Una de las necesidades 
que surgieron en la mesa de traba-
jo fue cómo hacer más eficiente la 

producción para el riego hortícola, 
sorteando las condiciones climáti-
cas”.

Por su parte Esteban Ferri, re-
cientemente reelecto para seguir 
enfrente de la Comuna, aseguró: 
“Es la primera vez que hay un Esta-
do Nacional que mira a este sector 
y que acompaña concretamente fi-
nanciando este tipo de tecnología 
para nuestros productores. Que-
remos un modelo de país donde 

el Estado esté presente, acompañe 
el desarrollo, los productores, la 
obra pública, los estados locales. 
El próximo 22 de octubre se jue-
ga mucho en la Argentina por eso 
pedimos que acompañen la pro-
puesta política de Sergio Massa 
que tiene en su lista de diputados 
nacionales a Marilin (Sacnun). Va-
mos a seguir trabajando para que 
este tipo de inversiones se multi-
pliquen en el futuro”, culminó.

caliente con herramientas específi-
cas como martillo y yunque. Es uno 
de los patrimonios culturales más 
importantes de muchas sociedades. 
El ejercicio de este fascinante traba-
jo será mostrado y compartido en 
el marco de un evento que tendrá 
distintos atractivos asociados a esta 
cultura. Los y las asistentes podrán 
ver cómo se forja y participar de la 
experiencia.

Ambos días las actividades co-

menzarán a partir de las 17 y se 
extenderán hasta la noche. Habrá 
forja en vivo, cuchillería (espacio y 
venta), COPA Teodorico (corte con 
espada), lucha medieval y muestra, 
música en vivo y patio de comidas. 
“Un encuentro único, imperdible, 
para disfrutar de este arte con el 
mejor paisaje, nuestro río Paraná”, 
resaltaron desde la Municipalidad 
haciendo extensiva la invitación a 
toda la región.

realmente más que positiva. “Es 
una alegría para todos nosotros 
poder brindar este espacio”, recal-
có. Vale destacar que la de Zeoli es 
la última exposición de la actual 
gestión municipal encabezada por 
Nizar Esper. Luego, se realizará la 
muestra de cierre de los talleres 
culturales. “Durante lo que resta 
de octubre, noviembre y la prime-
ra semana de diciembre, martes y 
jueves estaremos abocados a eso”, 
aclaró el funcionario municipal. 
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Provinciales
LAS ELECCIONES NACIONALES EN LA PROVINCIA

Mientras solo los sectores más comprometidos con el gobierno nacional encabezados por La Corriente y el Frente Renovador en las 
figuras de Agustín Rossi y su gente, junto con Diego Giuliano y “Cachi” Martínez, se ponen la campaña de Sergio Massa al hombro 
en la Provincia, el resto del peronismo santafesino aún trata de entender qué hicieron mal para llegar a este estado de devastación.

El Peronismo en busca del “efecto Ave Fénix”
Nota de opinión.

Algunos creen que con expiar to-
das las culpas de la debacle en la fi-
gura del gobernador Omar Perotti 
se auto indultan de responsabili-
dades sin advertir que, además de 
probables yerros en la gestión, el 
peronismo está siendo arrastrado 
por el fenómeno político socioló-
gico de un cambio de época.

Sergio Massa obtuvo en la Pro-
vincia de Santa Fe en las PASO na-
cionales poco más de 300 mil vo-
tos (el 21%). Cuatro semanas más 
tarde, el peronismo local cosechó 
un promedio de 500 mil votos 
(23% promediando las categorías 
gobernador y diputados provin-
ciales). Queda claro entonces que 
el problema es del peronismo, que 
entró definitivamente en una eta-
pa de reconfiguración nacional y 
por añadidura provincial. El casi 
seguro tercer puesto en las presi-
denciales del venidero 22 de oc-
tubre terminará por desintegrar 
un proceso, una época, porque no 
una era: la del Kirchner – cristinis-
mo, para dar paso a otra. Allá, acá 
y en una decena de Provincias.

Sergio Massa, lúcido hombre de 
la política contemporánea, a esta 
altura solo debe estar deseando 
que el probable tercer puesto del 
domingo 22 no sea lo suficiente-
mente ominoso como para arras-
trarlo al fondo del mar. 

El ministro-candidato aspira 
a remover los escombros del pe-
ronismo para su reconstrucción 
desde la oposición, habida cuenta 
que Cristina Fernández solo ten-
drá que lidiar con causas judicia-
les, y La Cámpora entraría en un 
fraticida período de debate inter-
no. En este escenario de devasta-
ción, mal no le vendría a Massa 
que tampoco ganare Axel Kicillof 
porque sino junto al cordobés 

Martín Llaryora, porque no Lean-
dro Santoro, y otros dirigentes que 
emergerán después de la tragedia, 
el gobernador bonaerense conde-
naría a Massa definitivamente al 
ostracismo.

En Santa Fe Omar Perotti tam-
bién fue arrastrado por los vien-
tos de cambio, amén de los yerros 
propios de su gestión, y su futuro 
político es una incógnita que no 
creemos se devele asumiendo a 
una banca de diputado provincial 
dentro de un minoritario bloque 
de 10 legisladores, de los cuales la 
mitad no controlará. Más bien lo 

imaginamos aportando sus cono-
cimientos, iniciativas y relaciones 
en algún organismo internacional, 
de esos con los cuales la Provincia 
deberá tratar en los tiempos veni-
deros.

Pullaro, el gabinete y las nego-
ciaciones internas. “Habrá sorpre-
sas, no se apresuren a tirar nom-
bres al voleo”, advirtió un delfín 
del gobernador electo Maximilia-
no Pullaro, consciente de que aún 
se está en el proceso post electoral 
inmediato, donde un movimiento 
inapropiado de piezas en el de-
licado tablero del poder, podría 

desencadenar consecuencias no 
deseadas para el futuro de la parti-
da. Al fin y al cabo la política tam-
bién se parece al arte del juego de 
ajedrez.

Naturalmente no sería el perio-
dismo con su legítimo interés por 
dar información quien malogre la 
prometedora gestión de Pullaro 
antes de arrancar. Pullaro hasta el 
momento se está manejando con 
el estilo de un ebanista en el talla-
do de un gobierno “multipolítico”, 
como supo serlo alguna vez el FP-
CyS del cual formó parte activa, 
y acaba de demostrar amplitud y 

“En Santa Fe Omar Perotti también fue arrastrado por los vientos de cambio”.

Por Darío H. Schueri
Desde Santa Fe

generosidad para con sus rivales 
internos, en este caso del M.A.R, 
al pactar con Julián Galdeano y 
Santiago Mascheroni el área de 
Justicia para el segundo, quedando 
por resolver cargos para el barlet-
tismo; mientras que también con-
versó con los representantes de 
Encuentro Republicano Federal, y 
seguramente lo hará con los otros 
socios de Unidos, caso el PDP por 
ejemplo.

En tal sentido, la semana pasada 
encabezó junto a Gustavo Puccini 
una cumbre con el Partido Socialis-
ta, representado por Clara García, 
Antonio Bonfatti, Rubén Galassi y 
Enrique Estévez, donde el Partido 
de la Rosa dejó nombres para fu-
turos cargos en el gabinete, de los 
cuales no se habló en concreto.

En las redacciones periodísti-
cas y los pasillos de la política se 
pronostica que el PRO se haría 
cargo del ministerio de Trabajo y 
el PS de Salud, quedando las ocho 
restantes carteras abiertas para las 
negociaciones. Hasta ahora sobre-
salen públicamente los nombres 
de Pablo Olivares en Economía, 
Lisandro Enrico en Obras Públicas 
y Pablo Cococcioni en Seguridad y 
Justicia.

A todo esto, distintas fuentes 
nos aseguran que aún no comen-
zaron los diálogos entre los dis-
tintos sectores del variopinto arco 
radical y aliados con respecto de 
las autoridades de la Cámara de 
Diputados, cuya presidencia nadie 
pone en tela de juicio que debería 
recaer en la triunfante socialista 
Clara García.

Seguramente aparecerán, de 
hecho están sucediendo con más o 
menos verosimilitud, operaciones 
políticas y mediáticas motivadas 
por actores que intentarán lograr 
posicionamientos y relaciones de 
fuerza, sea para las próximas con-
versaciones ó el futuro devenir gu-
bernamental parlamentario en la 
ecléctica Cámara de Diputados.

Hasta mañana, los productores afectados por la sequía podrán inscribir-
se para percibir aportes no reintegrables de hasta $200.000. La herra-
mienta alcanza también a productores hortícolas.

Inscripción a asistencia económica
Productores con certificado de Emergencia Agropecuaria.

El Ministerio de Producción, Cien-
cia y Tecnología, informó que has-
ta este viernes 6 de octubre está 
abierta la inscripción a la asistencia 
económica destinada a pequeños 
productores agrícolas, ganaderos y 
hortícolas que cuenten con certi-
ficado de emergencia y/o desastre 

agropecuario. Esta nueva asistencia 
se da a partir de un convenio entre 
la Secretaría de Agricultura, Gana-
dería y Pesca de la Nación y el Go-
bierno de Santa Fe, en el marco de 
la ley N° 26.509 (Fondo Nacional 
para la Mitigación de Emergencia 
y Desastre Agropecuario - FONE-

DA).
Los fondos, otorgados a través de 

aportes no reintegrables, se destina-
rán a la adquisición de elementos 
vinculados a la alimentación, pro-
ducción forrajera, infraestructura 
intrapredial, insumos veterinarios, 
insumos de riego, semillas, com-

bustible, alimentos concentrados, 
forrajes, servicios de reparación de 
infraestructura, construcción de 
aguadas, servicios de acarreo de 
agua, fertilizantes, productos de 
protección vegetal, bovinas de elec-
trohilo, alambre, bombas de extrac-
ción de agua, entre otros.

Cabe mencionar, que la mate-
rialización de la asistencia se cana-
lizará por medio de instituciones 
locales para el desarrollo de la pro-
vincia.

Son destinatarios: Producción 

agrícola/hortícola: hasta 50 hec-
táreas declaradas en el Registro 
Único de Producciones Primarias 
(RUPP). Producción ganadera bo-
vina: hasta 100 cabezas totales de 
ganado. Producción ganadera ovi-
na y/o caprina: hasta 200 cabezas 
totales de ganado. 

Los productores que resulten be-
neficiarios deberán cumplimentar 
los siguientes requerimientos para 
el acceso al beneficio: Copia de DNI 
certificada. Constancia de RUPP. 
Certificado de emergencia/desastre 
agropecuario. Última acta de vacu-
nación. Factura de gasto a nombre 
del beneficiario posterior a la emi-
sión de la norma legal, es decir a 
partir de cuando fue notificado.
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ENTREVISTA

En una charla en pro-
fundidad, el profesor 
nos cuenta los secretos 
de este deporte y nos 
detalla cómo se pro-
dujo su crecimiento en 
nuestra zona.

Maratón, una disciplina que 
continúa creciendo en la región

Sebastián Montenegro.

Cada vez más personas deciden 
volcarse al atletismo, ya sea con la 
intención de solamente despejar la 
cabeza, o como deporte principal.  
En ese marco, mucha gente que se 
suma se siente atrapada por esta 
disciplina y se ponen objetivos a 
corto y largo plazo y -muchos de 
ellos- llegan a ser maratonistas.

En nuestra región, post pande-
mia, tuvo lugar un gran crecimiento 
del atletismo por distintos motivos: 
desde la creación y el crecimiento 
de la pista local en el Predio Cilsa 
hasta la apertura de una Escuela 
Municipal de Atletismo.

Uno de los nombres importantes 
en todo este proceso, es el de Sebas-
tián Montenegro, quien es entrena-
dor de su propia escuela (Sm Atle-
tismo), presidente de la Comisión 
Municipal y juez de atletismo.

Con el objetivo de ayudar a sus 
alumnos y alumnas a continuar 
creciendo, el profesor acompañó a 
dos de ellos a la maratón de Buenos 
Aires, realizada semanas atrás. Uno 
era un experimentado maratonista 
nicoleño -Marcelo Garay Ford- y el 
otro un debutante de la misma loca-
lidad: Oscar Arista.

Allí, ambos corredores obtuvie-
ron grandes resultados, ya que Mar-
celo consiguió bajar su marca histó-
rica a menos de tres horas y Oscar 
logró finalizar su primera maratón.

Con respecto al logro de Garay 
Ford, Montenegro mencionó: “En 
Rosario habíamos intentado bajar 
las tres horas, pero quedamos a un 
minuto. Uno planifica una carrera 
y el día por ahí no acompaña. Aco-
modamos un poco la planificación 
y apuntamos a Buenos Aires para 
lograr eso que él tanto anhelaba”.

Tomando la planificación como 
hilo conductor, el profesor detalló 
lo que significa preparar a un gru-
po numeroso para una maratón: 
“Lleva un trabajo bastante arduo 
porque hay que planificar uno por 
uno. Yo por ahora me manejo así, 
pero hay gente que lo hace de forma 
grupal”. 

“Cuando es un objetivo muy 
grande como una maratón, yo lo 
hago sí o sí personalizado de forma 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

específica. Esto conlleva varios me-
ses”, resaltó.

En relación a su escuela de at-
letismo, Montenegro afirmó que 
posee “un total de sesenta alumnos 
entre las sedes de Villa Constitu-
ción, Empalme y Pavón”.

“En villa es el grupo más gran-
de de las tres sedes y viene gente de 
San Nicolás, Pavón, Rueda, Theo-
bald y Arroyo Seco”, continuó.

El profesor lleva a cabo sus en-
trenamientos los días martes y jue-

ves en dos turnos: uno 17 horas y el 
otro a partir de las 20. Las personas 
que deseen sumarse deben acercar-
se a la pista, conversar con Sebas-
tián, comentarles sus objetivos y él 
se encargará de derivarlos al grupo 
que les convenga.

En búsqueda de ese crecimiento 
constante, el pasado sábado Monte-
negro realizó un entrenamiento de 
una hora en la Pista de Atletismo 
local: “Comenzamos a las 16 horas, 
corrimos una y luego mateamos. Se 

juntaron las tres sedes allí y fueron 
unas cuarenta personas del grupo”, 
contó.

Por su parte, el presidente de la 
Comisión Municipal de Atletismo 
rescató un consejo muy importan-
te para quienes no corrieron nun-
ca y deseen comenzar: “Siempre 
busquen un profesional que los 
entrene y no se larguen solos por-
que correr es lindo, pero también 
es lesivo si no lo saben hacer o si se 
largan a correr distancias largas sin 

estar preparados”.
Recordando sus comienzos, 

Montenegro inició con la escue-
la Sm Atletismo en diciembre del 
año pasado: “Ya tenía un grupo de 
personas entrenando en Empalme, 
pero no me quería tirar de lleno 
al entrenamiento porque estaba 
estudiando y tenía todo el tiempo 
abocado a la carrera. Cuando me 
recibí decidí dedicarle más tiempo 
al entrenamiento de las personas”, 
explicó.

En esa línea, el entrenador reme-
moró cuándo se creó la Comisión 
Municipal de Atletismo: “Empezó 
el 28 de marzo del año pasado con 
Brian Ojeda como presidente. Lue-
go, él se fue por cuestiones persona-
les y quedé yo en el cargo. También 
me acompañan Virginia Vigo como 
vice, Cecilia Sabarini como secreta-
ria y Mauricio Lalli como vocal”.

Desde ese día, el objetivo prin-
cipal de la comisión es “difundir el 
atletismo, que la escuela crezca por-
que lo importante es que los chicos 
se vuelquen a esta disciplina”. 

“En la zona no era tan conocido, 
teníamos una pista vacía, pero de 
a poco los chicos se van sumando 
a la escuelita y les gusta. Nosotros 
hacemos siempre algunos eventos 
y torneos. Con el acompañamiento 
de la Dirección de Deportes, pode-
mos llevar a los chicos a torneos a 
otras localidades”, destacó Monte-
negro.

Puntualizando en los objetivos 
para lo que resta del 2023, Sebastián 
aseguró que queda un torneo pen-
diente, el cual están organizando 
con la Dirección de Deportes. “El 
objetivo de siempre es difundir la 
escuelita”, remarcó.

El entrenador villense tampoco 
se olvidó de resaltar la importancia 
de la pista local, ya que es la única 
de la región en la que se puede co-
rrer sin ser un deportista federado: 
“Por eso los eventos son muy con-
vocantes acá. En el último que hi-
cimos este año vinieron corredores 
de dieciséis localidades, sumando 
un total de ochenta atletas, que fue 
bastante”.

“Es muy convocante porque es 
la única pista que hay en la zona 
–aparte de lo que es Rosario-y los 
torneos nuestros son para todos, no 
hay que estar federados”, sumó.

Para concluir, Montenegro le 
dejó un mensaje a la gente: “Que 
vayan a la pista y la usen porque es 
linda para correr. Tienen agua y las 
instalaciones necesarias para hacer 
ejercicio”.

“La clave para ser maratonista 
no es solamente correr, sino ir al 
gimnasio y la alimentación tienen 
mucho que ver. La maratón lleva 
tiempo de preparación. No se lar-
guen en uno o dos años a correr 
maratones, sino les aconsejo que 
sigan las progresiones para llegar a 
esas distancias”, cerró.
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FÚTBOL REGIONAL

Empalme Central ganó un partido picante ante A.S.A.C y le sacó ventaja a su clásico rival. El “Ca-
nalla”, que deberá cumplir con la fecha libre, se aseguró el primer puesto una fecha más. Riberas 
del Paraná y Porvenir Talleres ganaron sus compromisos y se mantienen expectantes.

La 11ª fecha del torneo Clausura, del 
fútbol grande de la Liga Regional 
del Sud, arrancó en la jornada del 
viernes y culminó en la noche del 
martes.

En lo que fue el inicio de la jor-
nada, el líder Empalme Central via-
jó hasta Arroyo Seco para visitar a 
A.S.A.C. 

En un cotejo parejo y picante, el 
“Canalla” logró destrabar el tantea-
dor desde la pena máxima. Medina, 
a quien le cometieron la falta, cam-
bió el penal por gol y le dio el triunfo 
a su elenco. 

Empalme Central se sostiene en 
lo más alto de la tabla de posiciones 
y le sacó 5 de ventaja a su escolta At-
lético Empalme, que debió cumplir 
con la fecha libre. 

Por otra parte, en las dos aveni-
das, Riberas del Paraná se reencon-
tró con su gente tras el mal paso en 
su estadía en La República. 

La “Academia” necesitaba volver 
a la victoria para mantenerse den-
tro de la zona de clasificación y así 
lo hizo. 

El equipo dirigido por Damián 
Scheggia superó 2 a 0 a San Lorenzo 
y se consolida en el séptimo lugar de 
la general. 

En sintonía, en General Lagos 
se enfrentaron Atlético Libertad y 
Sportivo Figherense. 

El elenco de Fighiera estiró su 
gran presente y consiguió un triunfo 
vital en su lucha por meterse en el 
reducido. 

El “León” derrotó al “Rombo” 
por 3 a 2, llegó a los 17 puntos y se 
mantiene en el 5º escalón de la ge-
neral.

En la jornada del sábado hubo un 

pusieron en juego las ilusiones. 
Sin sobresaltos, el “Lobo” se que-

dó con la victoria por 3 a 0 y escaló 
posiciones. Con 14, Central Argen-
tino trepó al 8º puesto y relegó al 
“Monstruo”. 

La fecha se cerró en la noche del 

martes, bajo un clima de tormenta, 
con el duelo entre Atlético Talleres y 
Atlético Unión. 

En un encuentro parejo, el “Gato” 
y el “Panza” no lograron quebrar la 
paridad y repartieron puntos al em-
patar 2 a 2. 

El campeón se aseguró ser primero
Sub – 21.

En lo que fue el cierre de la 11ª, en 
la divisional Sub – 21, en la tarde del 
martes Atlético Unión visitó a Atlé-
tico Talleres. 

Con el mal tiempo amenazan-
do, el juego se puso en marcha y se 
vivió un verdadero partidazo. El 
campeón, de demoledor andar, nue-
vamente se quedó con el triunfo por 
un ajustado 4 a 3. 

Atlético Unión se cortó en so-
ledad en lo más alto de la tabla, se 
mantiene como único invicto y le 
sacó 10 puntos de ventaja al escolta, 
cuando solo restan 6 por disputarse. 

Por otra parte, la competencia se 
inició en la tarde del martes con el 
choque entre el Arroyo Seco Athletic 
Club y Empalme Central. 

En un duelo parejo, el “Picante” 
y el “Canalla” no lograron sacarse 
diferencias y repartieron puntos al 
empatar en uno. 

A su vez, en las dos avenidas Ri-
beras del Paraná venció a San Loren-

zo 2 a 0. La “Academia” llegó a los 18 
puntos e igualó la línea de Atlético 
Empalme en el segundo lugar, que 
cumplió con la fecha libre.

A si mismo, en General Lagos, 
Atlético Libertad derrotó a Sportivo 
Figherense por 7 a 2. 

El “Rombo”, con 16 puntos, se 
sostiene dentro de la zona de clasifi-
cación, mientras que el “León” no se 

baja de la lucha y todavía depende de 
sí mismo. 

En la tarde del sábado se vivió la 
goleada de la fecha. En la cancha de 
Atlético Pavón, Porvenir Talleres se 
impuso categóricamente por 10 a 1 
en su visita a Independiente. 

El “Monstruo” continúa escalan-
do posiciones y, con 17, se sitúa en el 
cuarto puesto. 

Se consolida en la cima
Primera División.

Síntesis de los partidos

Fecha 11

Libre: Atlético Empalme 

A. Talleres  3
A. Unión  4

C. Argentino  0
J. Unida  0

Riberas  2
San Lorenzo  0

Independiente  1
P. Talleres  10

A. Libertad  7
S. Figherense  2

A.S.A.C.  1
Empalme Central  1

Tabla de posiciones

Equipo Pts. PJ

Unión 28 10

A. Empalme 18 10

Riberas 18 10

P. Talleres 17 10

Libertad 16 10

A.S.A.C 15 10

C. Argentino 15 10

Figherense 14 10

E. Central 14 11

A. Talleres 13 11

J. Unida 12 10

San Lorenzo 3 10

Independiente 0 10

Tabla de posiciones

Equipo Pts. PJ

E. Central 29 11

A. Empalme 24 10

A.S.A.C 19 10

A. Talleres 18 11

Figherense 17 10

Unión 16 10

Riberas 15 10

C. Argentino  14 10

P. Talleres 13 10

J. Unida 11 10

San Lorenzo 6 10

Libertad 2 10

Independiente  2 10

Síntesis de los partidos

Fecha 11

A. Talleres  2
A. Unión  2
Estadio: A. Talleres de Arroyo Seco

C. Argentino  3
J. Unida  0
Estadio: C. Argentino de Fighiera

Riberas  2
San Lorenzo  0
Estadio: Riberas del Paraná

Independiente  1
P. Talleres  2
Estadio: Atlético Pavón 

A. Libertad  2
S. Figherense  3
Estadio: A. Libertad de Gral Lagos

A.S.A.C. 0
Empalme Central  1
Estadio: A.S.A.C.

Libre: Atlético Empalme 

En otro orden de cosas, el lunes 
Central Argentino y Juventud Unida 
quedaron a mano al igualar sin goles. 

El “Lobo”, con 15, está en la 7ª 

posición. En tanto el conjunto de 
Pueblo Esther está en el 11º puesto a 
solo 2 unidades de la zona de clasi-
ficación. 

solo encuentro. 
En la cancha de Atlético Pavón, 

Independiente recibió a Porvenir 
Talleres.

Envalentonado por el triunfo en 
el clásico la fecha anterior, el “Mons-
truo” salió decidido a quedarse con 
los 3 puntos. 

Si bien el “Rojo” golpeó primero, 
los dirigidos por Joel Callegari se re-
pusieron rápidamente del golpe y lo 
dieron vuelta.

Porvenir Talleres se quedó con la 
victoria por 2 a 1 y se mantiene ex-
pectante en la pelea por un lugar en-
tre los mejores 8 de la primera fase.

La actividad continuó el lunes 
con el choque entre Central Argen-
tino y Juventud Unida. 

Compartiendo la misma posición 
y cantidad de puntos, en Fighiera se 

LO QUE VIENE -FECHA 12

Libre: Empalme Central

VIERNES 

P. Talleres vs. A. Libertad Sub 21:18 hs – Primera: 20 hs. Est.: Porv. Talleres

DOMINGO
 S. Figherense vs. A.S.A.C Sub 14:30 hs – Primera: 16.30 hs. Est.: S..Figherense
 J. Unida vs. Riberas Sub-21: 14 hs. / Primera: 16 hs. Est.: Juv. Unida
 A. Unión vs. C. Argentino Sub-21: 13.30 hs. / Primera: 15.30 hs.  Est.: Unión de A.S.
 San Lorenzo vs. Independiente Sub-21: 13 hs. / Primera: 15 hs. Est.: San Lorenzo

LUNES 
 A. Empalme vs. A. Talleres Sub-21: 18 hs. / Primera: 20 hs. Est.: Atl.Empalme
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VOLEY

Agustina Torrigiani se consagró campeona en el campeonato Sudamericano Sub 17, que se disputó en Perú. La jugadora de 
Riberas del Paraná logró la clasificación al mundial de la categoría junto a “Las Panteritas”.

Torrigiani campeona con Argentina
Sudamericano Sub 17.

El semillero del vóley de Villa 
Constitución está atravesando un 
brillante presente y, en lo que fue 
una nueva edición del campeonato 
Sudamericano Sub 17, contó con la 
participación de una jugadora local.

Agustina Torrigiani, jugadora de 
Riberas del Paraná, fue convocada 
para integrar el selectivo Nacional 
y viajó a Perú para competir en el 
certamen sudamericano. 

De gran presente y con una pro-
yección sin límites, Torrigiani tuvo 
una activa participación defendien-
do la casaca de la selección nacional 
y fue titular en la gran final. 

Allí, en un duelo no apto para 
cardíacos, “Las Panteritas” ven-
cieron a Brasil por 3 a 2, se consa-
graron campeonas sudamericanas 
invictas y se ganaron un lugar en lo 
que será el próximo mundial de la 
categoría. 

Entrando en detalles de lo que 
fue el andar del selectivo nacional 
en el certamen, Argentina debutó 
ante el local Perú con una ajustada 
victoria por 3 a 2. 

En su segunda presentación, 
“Las Panteritas” no tuvieron de-
masiados sobresaltos para vencer 
a Bolivia por 3 a 0. Con estos dos 
triunfos, las albicelestes se asegura-
ron el primer puesto en la zona y se 
clasificaron a las semifinales. 

Ya situadas entre las mejores 4 
del Sudamericano, Argentina se 
midió ante Ecuador. 

Sacachispas y un gran presente La copa “Elías Goroz” 
se puso en juego

Tenis de mesa. Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución puso en marcha un 
nuevo campeonato. 

En esta oportunidad, días atrás 
arrancó la competencia en el torneo 
“Asociación 23 modalidad senior 
copa Elías Goroz”.

En certamen, que es para ajedre-
cistas mayores a 50 años, contó con 
la participación de los nicoleños Ri-
cardo Migliaro y Oscar Martoglio, 
como así también el debut del nue-
vo jugador local Diego Quiroga.

Entrando en detalles de lo que 
arrojó la primera fecha, Daniel As-

La escuela de tenis de mesa del 
Club Atlético Sacachispas se man-
tiene en constante crecimiento y 
continúa sumando experiencia en 
las diferentes competencias.

En esta oportunidad, días atrás 
participó en el 16º torneo TMT 
“Liga de Los Arroyos”.

En evento tuvo lugar en las ins-
talaciones del Club Atlético y Social 
Buenos Aires, en la vecina localidad 
de San Nicolás, y fueron seis los ju-
gadores que dijeron presente repre-
sentando a la institución villense. 

Walter Vilar, Joaquín Elía, Álva-
ro Gili, Javier Césped, Analía Fabia-
ni y Sergio Martinelli defendieron 
de la mejor manera la casaca del 
Sacachispas. 

En lo que fue records de ins-
cripciones, con un total de 76 par-
ticipantes, estuvieron presentes ju-
gadores de Villa Constitución, San 
Nicolás, Santa Lucía, San Pedro, 
Rosario, Buenos Aires, Acevedo, 
Pergamino, Junín y Paraná.

Entrando en detalles de la com-
petencia, en 7ª categoría Analía 
Fabiani llegó a disputar la llave de 
octavos de final. 

En lo que fue 5ª división, Álva-

Deportes

Al igual que en su última pre-
sentación, nuevamente pudieron 
plasmar su jerarquía dentro de la 
cancha y se quedó con la victoria al 
imponerse por 3 a 0. 

En lo que fue la gran final, y ya 
con la clasificación al Mundial Ase-
gurada, Agustina Torrigiani y sus 
compañeras se midieron ante el 
clásico rival. 

En la vereda de enfrente estaba 
Brasil, que también arribaba al due-
lo final como gran candidato. 

En lo que fue el primer set, Bra-
sil arrancó mejor y empezó domi-
nando. Sin embargo, Argentina se 
recompuso, lo empardó en 15 y se 
quedó con el parcial por 25 a 21. 

En el segundo, urgido por igua-
lar el tanteador, las “Cariocas” apro-
vecharon sus situaciones y sacaron 
para quedarse con el set por 25 a 18. 

Empardados en uno, nuevamen-
te Brasil comenzó arriba y Argen-
tina logró revertirlo, imponiéndose 
por 25 a 19. 

Conscientes de que solo un set 
las separaba de la gloria, “Las Pan-
teritas” comenzaron con ventaja y 
llegaron a estar arriba 12 a 5. 

Sin embargo, Brasil reacomodó 
su juego, logró llegar a la igualdad y 
pasó al frente para cerrar el set 25 a 
18 a su favor. 

Con todo en juego y sin margen 
para el error, Brasil aprovechó el 
envión anímico y se pusieron 6 a 2. 

Más allá de estar abajo en el mar-

ro Gili se consagró campeón tras 
vencer en la final al nicoleño Matías 
Litterio. 

Al mismo tiempo, Walter Vilar 
no logró superar la primera rueda, 
mientras que Joaquín Elía cayó en 
los octavos de final. 

En otro orden de cosas, en lo 
que refiere a la 3ª categoría, Javier 
Césped tuvo una gran actuación y 
se subió al podio al quedarse con el 

tercer puesto. 
Por su parte, Sergio Martinelli 

también tuvo una destacada perfor-
mance y llegó a los cuartos de final. 

Por último, en Primera División 
participaron Césped y Martinelli, 
que debieron compartir el grupo B. 

Si bien ambos clasificaron a la 
siguiente ronda, tropezaron en los 
octavos de final y se despidieron del 
certamen. 

tellanos le ganó a Migliaro. Fabián 
Yeni superó a Martoglio. Ramón Opr-
tella y Ricardo Núñez protagonizaron 
tablas. Como así también Hugo Poli y 
Néstor Marinozzi. En tanto Juan Signa 
venció a Quiroga. 

De cara a lo que será la próxima fe-
cha, Núñez jugará con Migliaro; Ma-
rinozzi se enfrentará a Orpella; Signa 
se medirá con Yeni; Poli será rival de 
Quiroga, mientras que Martoglio cho-
cará con Astellanos. 

Vale la pena resaltar que en este 
certamen se enfrentarán todos contra 
a todos a nueve rondas. 

cador, Argentina no se desesperó y 
mantuvo su nivel de juego. Así, cer-
teras en el saque y el bloqueo, “Las 
Panteritas” revirtieron la situación 
y se pusieron 10 a 8. 

En un cierre electrizante, con 
un alto nivel de juego en los dos 
equipos, Argentina logró mante-
ner la diferencia y cerró el set 19 
a 17.

“Las Panteritas”, de la mano de 
la villense Agustina Torregiani que 
fue titular en todos los partidos, se 
coronó campeón Sudamericano y 
ahora van por el Mundial 2024. 
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12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL 
ESTERO 1082,  3.5 POR 6 
METROS CON BAÑO, VA-
LOR: $7000 MAS 500 MU-
NICIPAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-

FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ IRI-
GOYEN UNA HABITACIÓN 
BALCÓN A LA CALLE. A 
ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO 
ODONTOLÓGICO  TOTALMEN-
TE EQUIPADO Y CONSULTORIO 
PARA PROFESIONALES DE LA 
SALUD, SALA DE ESPERA, RE-
FRIGERACIÓN, CALEFACCIÓN, 
WIFI, KITCHEN.  TEL.: 03400-
657399
--------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
--------------------------------------------
VENDO FIAT PALIO DIÉSEL MODE-
LO 2005, MOTOR 1.7, MUY BUEN 
ESTADO.  TEL.: 0336-4537204
--------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
--------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 
2013 TREND PLUS 5 PUERTAS 
2.0 CON GNC, IMPECABLE ESTA-
DO.  TEL.: 03402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, 
PAPELES AL DÍA, IMPECABLE.  
TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRAN-
QUE Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  
TEL.: 0336-4613637
--------------------------------------------
VENDO LLANTA Y CUBIERTA 
ORIGINAL ECOSPORT.  TEL.: 
03400-662866
--------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO 2 ÓPTICAS NUEVAS PARA 
GOL O SENDA, MODELO 91/95.  
TEL.: 0336-4583873
--------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON DOS 
TUBOS DE 34.  TEL.: 0336-4645720

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 
SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 7 
AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS RE-
FORZADAS.  TEL.: 0336-4613637
--------------------------------------------
VENDO 18 TACOS PARA ALAM-
BRÓN, 6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 
0336-4613637
--------------------------------------------
VENDO CHEVROLET APACHE 
1960 IMPECABLE, GNC, TITULAR.  
TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO MOTOMEL MXX 250, TO-

DOS LOS PAPELES AL DÍA, 08 
FIRMADO, LISTA PARA TRANS-
FERIR HERMOSA, $45000.  TEL.: 
03400-666989

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO, EXCELENTE UBICACIÓN.  
TEL.: 0336-4301052
--------------------------------------------
VENDO CASA INTERNA, EN CA-
LLE FORMOSA 749 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 0336-4389767
--------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
TEL. 03402-695905
--------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 

JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 
Y 2 HAB. APTO CRÉDITO HI-
POTECARIO DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
--------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 

MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN 
ENTREPISO.- DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN A 300 MTS 
DE LA RUTA 21.  TEL.: 03400-
534600

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS, 
CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

SE NECESITA EMPLEADA DOMÉS-
TICA POR HORA.  TEL.: 03400-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. ALQUILERDPTOS. VENTA LOCALES ALQUILER LOTES VENTAMOTO VENTA
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Clasificados

VENDO DESMALEZADORA HIBC 
520, 3 USOS, IMPECABLE.  TEL.: 
03402-533382
--------------------------------------------
VENDO CALADORA BLACK & DEC-
KER 450 W CON NUEVA.  TEL.: 
03402-533382
--------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, REFORZADA.  TEL.: 03400-
662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO SILLITAS DE BEBE, DE 
MADERA, NUEVAS.  TEL.: 0336-
4649811
--------------------------------------------
VENDO CUNA PARA BEBE DE 
ROBLE Y BAÑADERA PARA 
BEBE TODO $9000.  TEL.: 0336-
4612949

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
--------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VEN-
TA Y ASESORAMIENTO A PRO-
FESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
--------------------------------------------
INSTALACIÓN DE AIRE ACONDI-
CIONADO, MATRICULADO.  TEL.: 
03400-415863
--------------------------------------------
HERRERÍA, PORTONES, RE-
JAS, TODO TIPO DE TRABAJOS 
EN HIERRO.  TEL.: 03400-
415863

JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PATINES TALLE 32 PRO-
FESIONALES PARA NIÑA.  TEL.: 
0336-4384114
--------------------------------------------
VENDO PATINETA HOVERBOARD 
ELÉCTRICA, MARCA MAX YOU, 
CON CARGADOR.  TEL.: 0336-
4384114
--------------------------------------------
VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO PELOTA DE FUTBOL NUE-
VA, OTRA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

INST. MUSICALES

VENDO ÓRGANO PORTÁTIL YA-
MAHA DIGITAL PSS-100 CON 
CARGADOR, 32 TECLAS.   TEL.: 
03402-533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAM-
BIOS, POCO USO, $2400.  TEL.: 
0336-4390759
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETERO.  TEL.: 
03400-581251
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE 
EN EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4597521

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFA-
SICO PARA MADERAS, DE MESA 
DE 80 X 80 FUNCIONANDO.  TEL.: 
03400-661155

HERRERÍA EN GENERAL, POR-
TONES, PUERTAS, VENTANAS. 
::CONTACTO TEL.: 03400-
415863
--------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, 
PARQUES, ARREGLOS GENERA-
LES.   TEL.: 0336-4260779
--------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE 
TODO TIPO DE PILETAS DE NATA-
CIÓN.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBA-
ÑILERÍA EN GENERAL, PRESU-
PUESTOS SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBA-
ÑILERÍA EN GENERAL, PRESU-
PUESTOS SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
--------------------------------------------
COLOCACIÓN DE MEMBRANAS, 
EL MEJOR PRECIO, EXPERIENCIA 
Y TRABAJO GARANTIZADO, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03402-542503

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642
--------------------------------------------
ALQUILER DE TRAJES DE HOM-
BRES, NIÑOS Y ADOLESCEN-
TES, TALLES ESPECIALES.  TEL.: 
03400-417502
--------------------------------------------
VENDO GARRAFA TUBO, ESPE-
CIAL PARA YALE.  TEL.: 03402-
533382
--------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA, MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642
--------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
581251
--------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAD 
PARA ARMAR EL FORD FALCÓN, 
SON 100 TOMOS.  TEL.: 0336-
4583873
--------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD.  TEL.: 
0341-3927839
--------------------------------------------
COMPRO AUDÍFONO USADO, 
LADO IZQUIERDO.  TEL.: 03400-
533833

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

OFICIOS DIVERSOSNEGOCIOS

MIMBRE CASA UNA.  TEL.: 0336-
4032033
--------------------------------------------
VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y 
MEDIANAS, LIQUIDO.  TEL.: 0341-
3927839

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-661551

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

TELEFONÍA

VENDO CELULAR NOKIA 1100 
EN PERFECTO ESTADO, CON 
CARGADOR.  TEL.: 03402-
542503

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 

03402-533382
--------------------------------------------
VENDO VENTANAS Y PERSIANAS, 
PUERTA PLACA, VENTILUCES, 
PUERTA CORREDIZA VIDRIADA, 
REJAS VARIAS.  TEL.: 03400-
658483

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO 2 BÚFER CON CAJÓN, 
EN BUEN ESTADO.  TEL.: 0341-
6807101
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
--------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
--------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
--------------------------------------------
VENDO HELADERA ELECTROLUX 
FROST FREE EN MUY BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
VENDO TURBO CALOVENTOR 
LILIANA, 2 MESES DE USO, 
COMO NUEVO.  TEL.: 0336-
4597521
--------------------------------------------
VENDO CALEFACTORES USADOS 
ORBIS 5000 CALORÍAS, TIRO BA-
LANCEADO $30000 C/U.  TEL.: 
0336-4683999

MUEBLES

VENDO SILLÓN DE CUERINA, 
4 CUERPOS, NUEVO, SIN USO.  
TEL.: 03402-533382
--------------------------------------------
VENDO COLCHÓN ANTIESCA-
RAS CORONET CON GARAN-
TÍA $14000.  TEL.: 03402-
509689
--------------------------------------------
VENDO 2 MESAS DE LUZ DE MA-
DERA,  CON DOS CAJONES DE 

415585
--------------------------------------------
BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD, STOCK PERMA-
NENTE.  TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE AYUDAN-
TE DE ALBAÑIL.  TEL.: 03400-
661439
--------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO, PARA 
CUIDADO DE NIÑOS Y PERSONAS 
MAYORES, DISTINTAS PATOLO-
GÍAS, EXPERIENCIA Y REFEREN-
CIAS.  TEL.: 0336-4583595
--------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CHOFER. 
CARNET E1 LINTI APROBADO, 
CON CONOCIMIENTOS DE RUTAS 
DENTRO Y FUERA DE LA PROVIN-
CIA.  TEL.: 03402-547909
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, EXPE-
RIENCIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-4541634
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS EN HOSPITALES 
O SANATORIOS.  TEL.: 03400-
667743

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTÍSTICAS, IM-
PECABLES, 1.50 X 1.70 ALTO, Y 
OTRA DE 2.10 X 1.70 ALTO.  TEL.: 

OFRECIDOS MUEBLESPRODUCTOS MÁQ. Y HERRAMIENTAS
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07/10 Sosa Colón 1736 473859
Sacconi Frente a las dos Rutas 478625

08/10 Nannini San Martín 2192 471227
Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

28/09  Alomo, Jesús del Valle  83 

29/09  Zupanovich, Domingo  88 

01/10  Pighin, Pepe  83 

02/10  Gulivieri, Olga Etelvina  92 

02/10  Reyes, Juana de las Nieves   69 

02/10  Cabrera, Agustín Humberto  81

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

11/10 Mattia P.D. Segundo 669 476979

10/10 Martínez Acevedo 127 472937

09/10 Callegari Mendoza 930 472353

05/10 Callegari Mendoza 930 472353

06/10 Grosso Sarmiento 1402 474097

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Buenos Aires 128 03400-15513985

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

30/09 al 07/10

07/10 al 14/10

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Hazte a un costado si sientes que esta re-
lación no camina hacia el futuro. No vale la pena 
seguir con alguien que no te ama.

Riqueza: Hazte a un costado si sientes que esta re-
lación no camina hacia el futuro. No vale la pena seguir 
con alguien que no te ama.

Bienestar: No permitas que tu exceso de confian-
za te empuje a vivir en constantes decepciones. 
No tendrás manera de conciliar la concentración 
durante esta jornada. Así que trata de no firmar pa-
pales ni realizar negocios.

Clave de la semana: Sé más selectivo. 

Amor: Una leve diferencia en la pareja será el mo-
tivo de una fuerte discusión que hará peligrar el fu-
turo de la relación.

Riqueza: Gozarás de una formidable energía para 
hacer que tus negocios marchen a pasos agiganta-
dos. No decaigas.

Bienestar: Este período será propicio para actuar y 
canalizar tus energías. Será necesario que te definas 
sobre ciertas cuestiones y proyectes a futuro. Ener-
gías negativas te restringirán de lo necesario para po-
der avanzar en el terreno profesional. 

Clave de la semana: No desesperes porque será peor.

Amor: Dedícate con avidez a lograr, más allá de la 
unión amorosa, una amistad muy estrecha con tu 
media naranja, lo necesitarás.

Riqueza: Tendrás que demostrar firmeza ante las 
exigencias de tus superiores, muestra tus puntos de 
vista para que todo quede claro.

Bienestar: Procura hacerte un momento para com-
partir nuevas experiencias con tu pareja. El respirar aire 
renovado y fresco los ayudará a superar sus diferen-
cias. Tu vitalidad se traduce en rendimiento.

Clave de la semana: Encontrarás las respuestas.

Amor:Las crisis se resolverán, unas amigablemen-
te y otras no, pero en todas se podrán hacer pactos 
nuevos que renueven la pareja.

Riqueza: Excelente día para toda clase de trámites 
y pequeñas inversiones, especialmente si trabajas 
de manera independiente.

Bienestar: Cambiar los muebles y los adornos de lu-
gar servirá para que las energías de tu hogar se renue-
ven y se alejen las malas ondas. Es posible que recibas 
una invitación para participar de una celebración fa-
miliar a la distancia a través de una video conferencia. 

Clave de la semana: Gratos momentos.

Amor: Conéctate con lo más profundo de tu ser 
para ver si te conviene esta relación. Solo tú tienes 
la respuesta.

Riqueza: Si buscas apoyo para tus proyectos, trata de 
no involucrarte con tu familia porque tarde o temprano 
surgirán conflictos.

Bienestar: Si quieres decir algo y no sabes cómo, 
ahora es una buena época para hacerlo. Deja de 
postergar. Día un tanto confuso, dedícate a tu traba-
jo y no prestes atención a cosas que no te concier-
nen y lo único que hacen es distraerte. 

Clave de la semana: No postergues.

Amor:  Presta atención porque se aproximan muy 
buenos momentos en el plano afectivo. Vive a ple-
no cada momento.

Riqueza:  Atención a los detalles y con esto permi-
tirás que tu productividad aumente de forma consi-
derable logrando beneficiarte.

Bienestar: Has encontrado cierto orden en tu trabajo, 
trata de mantenerlo así y no te olvides de tu salud, ya que 
también es muy importante. Aunque tiendes a comen-
zar muchas cosas tomate el tiempo de terminarlas.

Clave de la semana: Tendrás tus recompenas.

Amor:  Si tienes problemas con tu pareja, ahora 
será el momento de intentar arreglar diferencias, 
pero no con discusiones.

Riqueza: No es un buen momento para invertir en 
un negocio ese poco dinero que tenías ahorrado. 
Sé paciente y estúdialo bien.

Bienestar: Los planes mejor pensados a veces no 
resultan, y lo que piensas que deseas, con el tiempo 
ya no es así. Aunque los resultados no serán instan-
táneos los pasos dados el día de hoy tendrán una 
influencia definitiva en tu vida.

Clave de la semana:  No temas cambiar de dirección.

Amor:  Ten cuidado con tu manera de decir las cosas, 
ya que es la que provoque tensión en la relación de 
pareja.

Riqueza: Problemas de dinero pueden hacer peli-
grar tus vacaciones. Sé precavido y comienza por 
ahorrar un poco más.

Bienestar:  Los mismos rasgos de carácter que te 
permiten salir adelante ante cualquier problema. Día 
de encrucijadas emocionales ya que te verás en aprie-
tos al tener que elegir entre tu pareja y tu familia. 
 
Clave de la semana: Sé diplomático.

Amor: La pareja está estancada. Hace tiempo que 
entre ustedes no hay química y todo se limita a en-
cuentros esporádicos.

Riqueza: El número 13 puede ser decisivo para 
obtener un ingreso extra. Pero ten cuidado de no 
convertirte en jugador compulsivo.

Bienestar: Los de afuera no tienen por qué opinar, 
no permitas que nadie lo haga. Nadie tiene la sufi-
ciente autoridad como para decirte cómo vivir tu 
vida. Estarás apático con personas allegadas a ti. Eva-
lúa qué está pasando para que actúes de esta forma. 

Clave de la semana: Evita el maltrato.

Amor: Sabrás cómo hacer para que tu pareja per-
done tus errores, solo abre tu corazón y mostrarle 
tus verdaderos sentimientos.

Riqueza: Van a intentar engañarte al ofrecerte un 
buen negocio, pero después las cosas no serán 
tan simples como parecían.

Bienestar: Los cambios en tu interior se verán refle-
jados en tu exterior. De nada te servirá mostrar buena 
cara si por dentro el resentimiento te corroe. Debes 
mantener las cosas como están, sobre todo porque 
hay riesgos en materia de negocios delicados. 

Clave de la semana: Mantente al margen.

Amor: Hoy ayudarás a que un amigo recupere la 
confianza. Te preguntas por qué tú no has seguido 
esos mismos consejos amorosos.

Riqueza: A tus manos llegará una información sú-
per confidencial que pude hacerte ganar mucho 
dinero. Antes de usarla, verifícala.

Bienestar: Has sido bastante serio este mes, deberías 
alegrarte y organizar alguna video llamada con familia-
res y amigos. Las penurias económicas pasan a un dis-
creto segundo plano. En esta etapa deberás esforzarte 
para quedar en buena posición.

Clave de la semana: Es tiempo de pensar en jugar.

Amor: En el amor, querrás dar lo mejor de ti. No te 
esfuerces tanto, solo es suficiente con que des lo 
que tu pareja necesita.

Riqueza: Te ubicarás en una posición controversial 
por voluntad propia al asociarte a personas de du-
dosa procedencia económica.

Bienestar: Empezarás una nueva etapa donde los 
problemas no te afectarán más de la cuenta. Trata de 
deshacerte de personas que te han demostrado que 
sus intereses no son iguales a los tuyos.

Clave de la semana: Haz planes.
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“Patricia Bullrich no sabía dónde estaba parada, Sergio Massa no tiene cara 
para hablar con los números de inflación y pobreza, la Izquierda menciona 
fantasías. El único serio con propuestas y una solución real es Javier Milei. 

VA A SER PRESIDENTE”.  

@NicolasMayoraz 

TWEET DE LA SEMANA

“No me imagino un gobierno de otro signo político en donde se puedan 
traer obras a la ciudad, en donde podamos contar con pavimento gratis 
y un montón de cuestiones porque no está en el ADN de otros espacios 

políticos de poder hacer estas cosas desde el Estado”. 

La Frase de La Ciudad

Jorge Berti - Intendente

Nicolás Mayoraz, diputado provincial 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 481 Autodefinido 481

Solución 480

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

28o13o

YO RECOMIENDO
Fabricio Gauna - Estudiante y emprendedor

MáximaMínima

SÁBADO

10o 26o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 
por Brian Zapata

MAÑANA

Máxima

26o

Mínima

9o

Conflicto
En Empalme se vivieron momentos de 
tensión y hasta de sorpresa por el pique-
te que se llevó adelante, para con el ac-
tual gobierno y el que viene, solicitando 
sus protagonistas ingresar a planta per-
manente o contratados ante el cambio 
de administración. Al parecer, podrían 
llegar a un acuerdo, pero todo sigue en 
veremos. Afirman los que conocen el 
tema de cerca, que todavía no está fir-
mado ni ratificado el asunto, pero que 
más temprano que tarde, los trabajado-
res podrán quedarse en la comuna y se-
guir manteniendo sus trabajos.

Bien arriba
La conformación del gabinete provin-
cial podría tener entre sus filas, algún 
nombre villense o del departamento 
Constitución. No se descarta que pueda 
ocupar un cargo importante, en el nuevo 
gobierno que encabezará Maximiliano 
Pullaro. Al parecer, y según las versio-
nes, esta magnífica oportunidad para 
algún agraciado, sería por iniciativa del 
senador Germán Giacomino. Esta juga-
da y su concreción no debería llamar la 
atención, ya que el legislador de nuestra 
ciudad, es amigo personal del futuro go-
bernador y ex funcionario socialista.

¿Regresa?
Ya se comenta en los pasillos del hos-
pital, que el nuevo director del lugar 
posiblemente sea Gustavo San Miguel, 
quien hoy trabaja para el senador Gia-
comino. Los empleados de ese sector de 
salud lo analizan, comenzando su aná-
lisis en la pelea que tuvo el médico con 
Berti cuando tuvo que dejar su función. 
También se escucha el disconformismo 
de muchos empleados que no desean 
dicho regreso y, hasta dicen, que “no se 
la van a hacer fácil”, porque “queremos 
gente que trabaje de verdad”. Un áspero 
camino podría aguardarle…

Apoyo
Para Sergio Massa desde el gremio de la 
UOCRA. Encabezado por su líder, Car-
los Vergara, muy importante en Santa Fe 
y, en especial, en el sur de la provincia; 
el gremio organizó con todos los inte-
grantes del equipo, una multitudinaria 
concentración en el club Constitución. 
Fueron invitados diferentes figuras del 
ámbito político, destacándose especial-
mente la presencia del intendente Jorge 
Berti y otros referentes locales. Podemos 
decir sin temor a equivocarnos, que na-
die quiso faltar en la recta final de una 
elección que provoca expectativa.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Lasagna 

Aunque se venga el calorcito 
es mi opción ideal. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NNO de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

25°
Mínima

10° 49%

Intoxicados

El Pity es lo más grande que 
hay, lejos. 

Una banda 

SoleadoNublado 
Parcial

¿Qué pasó ayer? 

Una aventura típica de ami-
gos... con sus consecuencias. 

Una película

Andorra

Ojalá tenga la posibilidad de 
conocerlo.

Un lugar

Carlos Skliar, prestigioso educador, visitó Villa.


